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Burriana aprueba en Pleno una 
modificación en la Relación 
de Puestos de Trabajo para el 
ejercicio 2024

El 81,8% de los residentes en el centro de 
Burriana considera necesaria la construcción de 
un parking subterráneo

El Ayuntamiento de Burriana aprobó en Pleno una modificación en la Relación 
de Puestos de Trabajo para el ejercicio 2024. El informe emitido por la Jefatura 
de la Sección VII, hace constar que gobernación y RRHH, está compuesta por 2 

plazas de auxiliar administrativo y una de ellas sin cubrir, por lo que considera nece-
sario que una de las plazas que tiene atribuidas principalmente funciones de carácter 
complementario o instrumental en las áreas de actividad administrativa, así como 
tareas ofimáticas y de despacho de correspondencia, transcripción y tramitación de 
documentos, archivo, clasificación y registro, ficheros, atención al público entre otras 
competencias, sea reconvertida en una plaza de administrativo que tenga atribuidas, 
con carácter general, funciones de colaboración, preparatorias o derivadas de las pro-
pias del cuerpo superior y del cuerpo de gestión.

Por estas razones, la propuesta de la concejalía Delegada de Personal quedó apro-
bada en Pleno para modificar una plaza de auxiliar administrativo de Administración 
General, subgrupo C2, pasando a ser una plaza del subgrupo C1, dentro de la plantilla 
del consistorio de la capital de la Plana Baixa.

Para finalizar, tras cumplirse un año de la constitución del equipo de Gobierno, el 
Alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, agradeció “el esfuerzo y el trabajo” 
de todos los miembros del ejecutivo municipal y ha destacado que “Burriana es 
una ciudad más limpia, más segura y mejor iluminada, tal y como nos compro-
metimos al llegar”. “Ha sido un año intenso en el que hemos sentado las bases 
de proyectos importantes para el desarrollo de Burriana y el bienestar de las 
futuras generaciones”.

El Ayuntamiento de Bu-
rriana finalizó el estudio 
demoscópico sobre la 

necesidad de construir un par-
king subterráneo en el centro 
de la ciudad. Dicho estudio, 
encargado por el equipo de Go-
bierno a una empresa experta, 
busca conocer la opinión de la 
población ante el objetivo de 
crear una “gran plaza ciuda-
dana”, uniendo el Pla y la Plaza 
Mayor de la localidad, con el fin 
de ofrecer un gran espacio al 
servicio de la ciudadanía que 
sirva como punto de reunión y 
referencia social.
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Aprobación de una modificación de crédito de 1.367.255 euros

RESIDENTES EN EL CENTRO
Entre los resultados más relevantes, se encuentra que el 81,8 % de la población residente en el casco histórico de la ciudad 
consideró necesario edificar un nuevo espacio para el estacionamiento de vehículos. En la misma línea, el 67,2 % de los burria-
neneses que viven en el corazón de la capital de la Plana Baixa valoraron positivamente continuar con la peatonalización del 
centro del municipio.

Por otra parte, el estudio sobre la viabilidad del parking subterráneo también señaló que la mitad de los encuestados, un 49%, 
estarían dispuestos a pagar por una plaza alrededor de 50 euros mensuales, y que en caso de peatonalizarse dicha zona, el 
apoyo a la construcción del nuevo espacio de aparcamiento aumentaría hasta el 84,4 % de la población.

POBLACIÓN DE BURRIANA
Asimismo, las encuestas, que combinaron trabajos de forma simultánea a través de las herramientas digitales y preguntas 
a pie de calle, desvelaron que 74,5 % de la población general de Burriana valora positivamente la peatonalización del casco 
histórico, el 74,1 % de los ciudadanos de Burriana ven necesario su construcción para ampliar las plazas de estacionamien-
to, mientras que el 68,7% afirmó que lo usaría para sus desplazamientos al centro para realizar gestiones o compras en los 
establecimientos de la zona.

ALTA DENSIDAD DE VEHÍCULOS EN EPISODIOS PUNTUALES
Dentro del Plan estratégico de movilidad en la ciudad, se contempla la construcción del parking subterráneo que cubra el 
mismo número de plazas de aparcamiento que hay ahora disponibles para residentes y visitantes en la zona de El Pla.

El Alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudi, adelantó que “queremos una ciudad amable, donde las personas sean las 
verdaderas protagonistas, y para ello vamos apostar por convertir la rotonda del Pla en esa ‘gran plaza’ ciudadana que 
sirva de punto de reunión y referencia de la sociedad burrianense”, mientras que ha argumentado que “los datos del 
estudio confirman que este equipo de Gobierno camina en la dirección correcta y escucha a sus vecinos”. Por su parte, 
el concejal de Urbanismo, Juan Canós, ha explicado que “los ciudadanos han sido claros sobre la futura remodelación del 
centro y este equipo de Gobierno está comprometido en ofrecer soluciones y alternativas a los residentes del centro, a 
los burrianenses en general y a todos los que nos visiten”.

El Ayuntamiento de Burriana aprobó una modificación de crédito que asciende a 1.367.255 euros para abordar estudios 
y trabajos técnicos indispensables para la transformación de la ciudad de los próximos años. Entre los proyectos se 
encuentran el aparcamiento subterráneo del centro de la localidad, la futura peatonalización de El Pla, la urbanización 

de la calle Ribesalbes y adyacentes junto al proyecto del futuro consultorio médico del Puerto.

PROYECTOS PARA LA CIUDAD
La sesión plenaria aprobó la actuación integrada 
de las unidades de ejecución A-13 y A-34 del 
Plan General, que hacen referencia a la calle Ri-
besalbes y adyacentes, para desarrollar urba-
nísticamente esta zona en régimen de gestión 
directa por el Ayuntamiento de Burriana.

Una franja de la ciudad que se inunda con cada 
episodio de fuertes precipitaciones debido a su 
baja cota y a carecer de desagües, servicios y al-
cantarillado, lo cual ha supuesto que los vecinos 
acumulen demandas y peticiones históricas sin 
resolver durante los últimos 20 años.

De esta forma, con una partida en la modifica-
ción de créditos de 140.000 euros y tras obtener el consenso de los vecinos, el ayuntamiento abordará la urbanización del 
espacio comprendido entre calle Benicàssim, Camí Fondo y la zona trasera del Hotel Aloha, específicamente, la futura calle 
Betxí.

La futura construcción del aparcamiento subterráneo en el centro de la ciudad, que ha obtenido el respaldo mayoritario de la 
ciudadanía en un reciente estudio demoscópico, cuya finalidad última es la creación de una gran plaza ciudadana, uniendo el 
Pla y la Plaza Mayor, tendrá una partida de 210.000 euros.

| 3

aLCALDÍA



Además, el proyecto de El Palau de la Festa contará con una dotación presupuestaria de 30.000 euros para iniciar un es-
pacio multifuncional capaz de responder a las demandas de colectivos vecinales que desean programar bailes u organizar 
charlas  y actos culturales, así como atender las demandas más multitudinarias del mundo fallero y las peñas de las fiestas 
de la Misericordia.

Por otro lado, y tras lograr la cesión gratuita por parte del Servicio de Patrimonio del Estado del terreno contiguo a la zona 
portuaria, el equipo de Gobierno incluyó una dotación de 200.000 euros para desarrollar y avanzar la propuesta del con-
sultorio médico del Puerto.

También salió adelante la partida de 77.000 euros para el mantenimiento y conservación de edificios culturales cuyo ob-
jetivo principal aúna esfuerzos en finalizar la sala de la primera planta y la entrada lateral del Teatro Payà que lleva años 
sin acabarse.

GASTOS CORRIENTES
Otro de los destinos para los que se emplearán los recursos procedentes del remanente de tesorería son los gastos cor-
rientes. Entre las partidas más cuantiosas, se encuentran 250.000 euros para servicios generales de electricidad y poder 
suplementar la aplicación presupuestaria para atender el incremento del coste. Alrededor de 47.000 euros se destinarán a 
facturas de jardinería fruto de los daños causados por el reventón térmico. También otras partidas para aplicaciones infor-
máticas, partida de comunicación, servicio del ecoparque, arrendamiento de vehículos de Vía Pública, actuaciones para el 
mantenimiento de instalaciones deportivas y paliar goteras, así como un incremento de 70.000 euros para hacer frente a 
la nueva normativa aprobada por el Gobierno de España en lo referente a Legionela.

Respecto a la situación financiera tras la modificación de crédito, el alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, valoró que 
“Burriana goza de una buena salud económica, lo que nos permite seguir invirtiendo en los servicios que prestamos a 
la ciudadanía, mejorar el mantenimiento de la ciudad y apostar por desarrollar proyectos que transformarán Burriana 
los próximos años”. En este sentido, el primer edil agradeció “el esfuerzo del ejecutivo municipal por presentar ideas y 
sacar adelante proyectos que nos obligan a modificar nuestros presupuestos pero que certifican nuestro compromiso 
por dejar una Burriana mejor que la que nos encontramos”.

El festival cuenta con 4.400 plazas de aparcamiento, 2.400 más que el 
año pasado

Coordinación de los servicios sanitarios dispuestos para la celebración 
del Arenal Sound 2024

El Ayuntamiento de Burriana, a través de la concejalía de Urbanismo y Vía Pública, anunció el acuerdo con el Arenal 
Sound para realizar una ampliación de plazas de aparcamiento destinadas a sounders y residentes. En primer 
lugar, en la zona del camping Malvarrosa, que ya contaba con 2.000 plazas de estacionamiento, se creó una zona 

para albergar 2.400 vehículos más, lo que supone un total de 4.400 destinadas a los asistentes al festival.

También se habilitaron dos nuevas parcelas frente al club náutico, una para residentes y otra para los clientes de los 
negocios de hostelería de la zona portuaria con el objetivo de impulsar las reservas en los restaurantes locales. Con 
estas ampliaciones, las personas residentes contaron con más de 8.000 m² de zonas de aparcamiento extra respecto a 
las anteriores ediciones del festival.

El Ayuntamiento de Burriana coordinó todos los servicios sanitarios dispuestos para la celebración del Arenal Sound 
2024 con el objetivo de acoplar los servicios públicos con los establecidos por la organización del festival para así 
garantizar la máxima seguridad de los asistentes al evento..

En la reunión se presentaron los distintos puntos sanitarios que se ubicaron en cada uno de los campings, así como en 
el propio recinto de conciertos. Cada zona de acampada contó con dos puntos con personal médico, de enfermería, de 
emergencias sanitarias y una unidad de soporte vital básico.

Por otro lado, la zona de conciertos contó con un despliegue sanitario que comprendió: tres miembros de personal mé-
dico, tres de enfermería, cuatro técnicos sanitarios, dos unidades de soporte vital asistido y una de soporte vital básico 
distribuidos en dos puntos.
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Alrededor de 2.500 efectivos para garantizar la seguridad del Arenal 
Sound 2024

Constitución del Puesto de Mando Preventivo del Arenal Sound 2024

Inauguración y visita institucional del Arenal Sound 2024

El alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, junto con 
el concejal de Seguridad Ciudadana, Antonio Ferrán-
diz, el concejal de Poblados Marítimos y Vía Pública, 

Mario Trullen, la concejal de Sanidad, Isabel Monfort, el 
intendente de la Policía Local, Raúl Amat y la Técnico de 
Emergencias y Protección Civil, Montserrat Rodríguez pre-
sidieron la constitución del Puesto de Mando Preventivo 
(PMP) del Arenal Sound 2024.

Posteriormente se realizó una primera visita a las zonas de 
descanso y al recinto de conciertos del festival para corro-
borar las diferentes áreas y comprobar que se cumplieran 
todas las medidas de protección de emergencias. Además, 
se efectuó un repaso de los puestos sanitarios, así como de 
los dispositivos de control de aforo y puntos de agua para comprobar que se cumplen las medidas sanitarias. Asimismo, 
visitaron los Puntos Violeta, espacios de visibilización para informar, atender y prevenir posibles agresiones sexuales.

En su visita, el primer edil señaló que “organizamos este Puesto de Mando Preventivo para asegurarnos de contar con 
medidas eficaces las 24 horas del día ante los posibles imprevistos o urgencias que puedan surgir durante el festival”.

El alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, ejerció 
como anfitrión durante la visita protocolaria de las 
autoridades provinciales y autonómicas a las insta-

laciones del festival Arenal Sound en la playa de Burriana 
para supervisar el recinto y los dispositivos de seguridad, 
sanitarios y de emergencias.

El primer edil de la capital de la Plana Baixa estuvo acom-
pañado durante su visita por la consellera de Innovación, 
Industria, Comercio y Turismo, Nuria Montes, el secretario 

El Ayuntamiento de Burriana celebró la Junta de Seguridad Local con motivo del Arenal Sound. En la reunión se ha 
definido el amplio dispositivo de emergencias que velará durante esos días por la seguridad de las personas asis-
tentes y la de los vecinos.

El primer edil de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, tras la celebración de la Junta de Seguridad Local, señaló que “el trabajo 
y compromiso conjunto de todas las autoridades para garantizar la seguridad en nuestra ciudad durante el transcurso del 
festival, tanto del público asistente al Arenal Sound como de los ciudadanos de Burriana”.

El dispositivo de seguridad y emergencias del Arenal Sound 2024 estuvo compuesto por alrededor de 2.500 efectivos 
pertenecientes a la Policía Local, Policía Autonómica, Policía Nacional, Guardia Civil, Consorcio Provincial de Bomberos de 
Castellón y Seguridad Privada. Todos los efectivos trabajaron para velar por la seguridad del público asistente, llegó a cifras 
cercanas a los 50.000 visitantes. Además, se instalaron diferentes puntos violetas con personal de voluntariado junto a 
psicólogas a disposición de todas las mujeres

autonómico de Agricultura, Vicente Tejedo, la delegada del 
Consell en Castellón, Susana Fabregat, la subdelegada del 
Gobierno de Castellón, Antonia García Valls, la presidenta de 
la Diputación de Castellón, Marta Barrachina, el vicepresi-
dente y diputado provincial de Turismo, Andrés Martínez y 
miembros de la corporación municipal junto con otros re-
presentantes públicos.
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Les Creus de Maig 2025 seran el tercer 
cap de setmana

Festes en honor a la Mare de Déu del Carme

Burriana va viure una 
jornada plena de fer-
vor i tradició en honor 

a la seua patrona marinera, 
la Mare de Déu del Carme. 
El dia gran va començar amb 
una missa solemne a l'Esglé-
sia del Port, per a continuar 
amb la tradicional processó i 
l'emotiva eixida a la mar.

El port de la capital de la Pla-
na Baixa es va convertir en 
l'escenari d'un dels esdeve-
niments més esperats de 
l'any: la processó marinera. La 
imatge de la Mare de Déu del 
Carme va recórrer els carrers 
del Port de Burriana, seguida 
per una multitud de persones 
devotes que van acompanyar 
amb respecte.

En arribar al port pesquer, la 
imatge va ser embarcada en 
una de les tradicionals naus 
on es va retre homenatge als 
mariners difunts que han per-
dut la vida pescant en la mar.

L'alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, les Reines Falleres de Burriana 2024, Laia Molina i Anna Solà, i les seues Corts 
d'Honor, així com la corporació municipal, van recordar a qui, amb la seua valentia i dedicació, han contribuït a la història i 
la vida de la comunitat marinera de Burriana.

La processó de la Mare de Déu del Carme és, sense dubte, una de les manifestacions culturals i religioses més arrelades a 
Burriana, reflectint la profunda connexió de la ciutat amb la mar i les seues gents.

La Junta Local Fallera va aprovar en ple que les Creus de Maig 
tornaran a ser el tercer cap de setmana de maig, després de 
comprovar la diferència del preu de la flor.

Les Creus de Maig de Burriana són una tradició molt arrelada que 
habitualment se celebraven el primer cap de setmana de maig, 
coincidint amb el dia de la mare. Però per segon any consecutiu, les 
comissions falleres van aprovar que es traslladarà de nou al cap de 
setmana del 16,17 i 18 de maig 2025.

“Tornar al tercer cap de setmana consolida un canvi per a con-
tinuar engrandint les Creus de Maig i a més ens permet que les 
comissions falleres poden disposar de més temps per a l'elabo-
ració d'estes singulars mostres artístiques”, va explicar la regi-
dora de Festes, Paloma Boix.
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Un poderós Victoriano del Río cap de cartell per als actes taurins de les 
Festes de la Misercòrdia 2024

L'Ajuntament de Burriana, a través 
de la regidoria de Festes, va pre-
sentar els sis bous que han ad-

quirit, i que se sumaran al programa 
taurí de les Festes de la Misericòrdia 
2024, que tindran lloc del 30 d'agost 
fins al 8 de setembre.

Les festivitats donen inici amb un 
exemplar de la prestigiosa ramaderia 
Victoriano del Rio, que marca el prin-
cipi de les celebracions en la seua 
primera volta en la capital de la Pla-
na Baixa, sent aquesta, per a molts, 
la millor ganaderia actual pels seus 
triomfs en les places i totes les fires 
més rellevants.

D'altra banda, els bous de les ramaderies Sobral, Salvador Domecq i Lagunajanda seran protagonistes dels tradicionals 
bous embolats. Mentre que, entre setmana, un banyat del ferro Torrealta garantirà una jornada memorable per al disfrute 
de residents i visitants.

Finalment, les festivitats taurines culminaran amb un exemplar de Victorino Martín, que tancarà les festes, la ganaderia 
més reconeguda del món de la tauromàquia torna per quarta vegada després de 28 anys. Aquest bou, famós per la seua 
bravesa i resistència, promet un final de programació taurina plena d'emoció i espectacle.

Per a garantir la seguretat de les persones participants, s'han ampliat les mesures de prevenció com nova megafonia en 
punts del recinte que abans no tenia i cartelleria nova en diferents idiomes, amb l'objectiu d'assegurar que totes les per-
sones puguen accedir a la informació i previndre possibles inconvenients.

A més, el dilluns 2 de setembre es farà una prova pilot d'un bou durant tot el dia, comprenent vesprada i nit. D'altra banda, 
el diumenge 1 de setembre, tindrà lloc la transhumància infantil, una activitat on la població més menuda es podrà xopar 
de l'esperit de les festes.

Cal recordar, també, que el termini d'inscripció per a la demanda i sorteig de cadafals i escales per a les Festes de la Miseri-
còrdia ja està obert. En el cas dels cadafals, fins al 19 de juliol i per a les escales fins al 12 de juliol.

El tradicional sorteig d'escales se celebrarà el 17 de juliol a les 11:00h en el Saló de Plens de l'Ajuntament de Burriana, 
mentre que el seu muntatge per al cas de cadafals està previst en la plaça El Pla, el dilluns 26 d'agost i en la Plaça Major, 
el dimarts 27 d'agost. D'altra banda, el muntatge de les escales serà el divendres 30 d’agost.

La regidora de Festes, Paloma Boix, convida a tot el món a participar en estes festivitats de les quals destaca que 
"no només celebren la nostra cultura i tradició taurina, sinó que també fomenten la convivència i l'esperit festiu 
de la nostra comunitat".

Diversió diària assegurada per al xiquets en Les Festes de la 
Misericòrdia 2024

L'Ajuntament de Burriana presenta la variada programació d'activitats infantils per les Festes de la Misericòrdia 2024. 
Este any, s'ha planejat una àmplia gamma d'esdeveniments dissenyats especialment per a infants, assegurant diversió i 
entreteniment per a tots els públics durant totes les festes.

Les activitats començaran en una jornada dedicada als jocs de fusta en la Plaça de la Mercé. En ella, podran gaudir d'una gran 
varietat de jocs tradicionals, desenvolupant la seua creativitat en un entorn divertit i segur.

També se celebrarà la transhumancia infantil, una activitat educativa i lúdica que permetrà a les famílies conéixer de prop la 
tradició del pastoratge en jònecs, promovent el respecte per la naturalesa i els animals. Eixe mateix dia, la població més xicoteta 
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Es va presentar l'oferta cultural per a les Festes de la Misericòr-
dia 2024. Un programa amb la música com a protagonista en el 
qual quatre artistes de talla nacional encapçalaran les vetlades 

musicals en la capital de La Plana Baixa.

Les festivitats començaran amb una festa remember, una nit 
dedicada a la música de dècades passades. Una oportunitat úni-
ca per a reviure els èxits que van marcar època i disfrutar d'una 
atmosfera nostàlgica i vibrant.

El 31 d'agost, la talentosa cantautora Sofía Ellar, després de l'ac-
tuació del grup local F&F com a teloners, es pujarà a l'escenari per 
a oferir un concert inoblidable. Amb el seu estil únic i les seues 
lletres emotives, promet conquistar al públic amb un espectacle 
ple de sensibilitat i passió.

El 5 de setembre, el reconegut cantant Francisco delectarà a as-
sistents amb la seua inconfusible veu i el seu repertori d'èxits, 
com “Latino” o “¿Adónde voy sin ti?”. Este concert serà una ocasió 
especial per a disfrutar d'un dels grans intèrprets de la música es-
panyola en un ambient festiu i acollidor.

El 6 de setembre, l'artista Raule oferirà un concert carregat d'ener-
gia i ritme. L'artista de Jerez de la Frontera, amb la seua mescla de 
flamenc i música contemporània, promet una nit plena d'emoció i 
bona música que farà vibrar als presents.

Per a tancar les actuacions, el 7 de setembre, després de l'ac-
tuació de Juanma García, organitzada per la regidoria de Cultura, 
Los Barones pujaran a l'escenari amb el seu rock inconfusible. La 
llegendària banda promet un espectacle electritzant, que serà un 
fermall d'or perfecte per a unes festes inoblidables.

Quatre artistes de talla nacional seran els caps de cartell de les Festes de 
la Misercòrdia 2024

podrà gaudir del concert de la Glups Band de Scura Teatre. Un espectacle ple d'energia i diversió, prometent fer cantar i ballar a 
totes les persones assistents.

El dia 2 hi haurà una actuació de teatre familiar educatiu. “Ñam Catering Chef” és una divertida i didàctica obra que despertarà 
la seua imaginació. A la nit, l'emoció continuarà en un correbou infantil nocturn en carretons, adaptat especialment per a infants 
de manera que puguen participar i gaudir d'esta tradició taurina de forma segura.

El dia 3, la diversió arribarà en una discomóvil i animació, on podran ballar, jugar i gaudir d'una vesprada plena de música i en-
treteniment.

El dia 4, tindrà lloc un festival de màgia que sorprendrà i meravellarà a les famílies en increïbles trucs i actuacions màgiques, 
creant una atmosfera de sorpresa i alegria.

Seguint en la celebració de les festes, el dia 5 es realitzaran diverses activitats al llarg de la jornada. En primer lloc, hi haurà tallers, 
correbous en carretones i concurs de dibuix. La embolada infantil posarà el tancament a esta trepidant jornada.

El dia 6, la fira d'activitats oferirà una jornada completa de jocs i diversió, on qualsevol podrà trobar alguna cosa que l'apassione 
i li faça gaudir.

Per a tancar les activitats, el dia 7 es realitzarà un taller de “fanalets”, on les famílies podran crear els seus propis fanalets i 
participar en una desfilada que finalitzarà al carrer Misericòrdia, il·luminant la nit en les seues creacions i celebrant els últims 
compassos de les festes en alegria i creativitat.

La regidora de Festes, Paloma Boix, ha convidat a totes les famílies a participar en estes activitats de les quals destaca que 
“estan dissenyades per a oferir a tots els públics una experiència inoblidable i plena de diversió durant les nostres festes, 
centrant-nos en la nostra cultura i tradicions. La nostra joventut és el nostre futur”.
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MODERNITZACIÓ ADMINISTRATIVA

La Batalla de Flors es trasllada al 14 de setembre i tancarà les 
Festes de la Misericòrdia 2024

“Burriana Connecta” renova el seu disseny i amplia les seues funcions

Sorteig de les escales per als bous de les Festes de la Misericòrdia

E l consistori de la capital de La Plana Baixa va començar a tancar molts dels treballs i gestions prèvies per al bon 
desenvolupament de les activitats programades per a la setmana de celebracions.

Es va dur a terme el sorteig de les tradicionals escales a les quals l'afició taurina s'enfila durant l'eixida dels banyats a la 
plaça Major de Burriana. El sorteig va tindre lloc en el Saló de Plens de l'ajuntament, on es va repartir en directe l'assignació 
dels 18 llocs d'entre les 73 sol·licituds que es van rebre.

Este sorteig, que anteriorment se celebrava a cada tres anys, ha passat a una periodicitat bianual per a assegurar que una 
major quantitat de persones puga gaudir dels actes taurins en primer pla.

L'Ajuntament de Burriana, a través de les regidories de Tecnologies de la Informació i Modernització Administrativa, 
liderades per Paloma Boix, va presenta la nova aplicació digital “Burriana Connecta”. Esta app gratuïta per a disposi-
tius mòbils va sorgir en 2016 amb l'objectiu de comunicar incidències de via pública, accedir a informació municipal 

i participació ciutadana.

Ara, a més de renovar el seu disseny adaptant-lo a un estil més actual i respectant la paleta cromàtica corporativa, amplia 
les seues funcions per a facilitar i agilitzar alguns tràmits i oferir una major informació d'interés ciutadà als veïns de Bur-
riana. Així doncs, l'aplicació mòbil amplia de tres a nou funcions per a oferir un major servei.

Gràcies a l'actualització de l'app, és possible consultar el Butlletí d'Informació Municipal des del telèfon mòbil en valencià 
i castellà íntegrament. A més d'accedir a la pàgina de Turisme, així com accedir al portal de Transparència, per a consultar 
de manera fàcil, interactiva i atractiva tota la informació pressupostària municipal.

Una altra de les noves funcions que permet “Burriana Connecta” és la digitalització del servei de recollida de 
voluminosos. A més, aquesta nova versió també ofereix la possibilitat de programar una cita per a realitzar 
consultes i tràmits presencials en el consistori.

Per la seua part, s'inclou un apartat de “+ informació” on trobar telèfons d'interés, les farmàcies de guàrdia, 
actualització de les banderes de les platges, horaris de transport públic, informació del cementeri amb 
opció a cerca de familiars difunts, així com enllaços directes a les pàgines web de cultura i esports per a 
tindre informació sobre tots els actes.

“En una aposta ferma per la innovació i la modernització, presentem esta nova versió de l'aplicació 
amb l'objectiu d'oferir un major número de serveis, més ràpids i àgils als nostres veïns, i que també 
ells ens facen arribar els seus suggeriments amb major facilitat per a treballar per una Burriana 
millor i més comunicada” va detallar Boix.

Cal recordar que l'aplicació es troba disponible per a descarregar en l'App Store per a iOs i en Google 
Play per a  Android.

L a regidoria de Festes va anunciar que la Batalla de Flors es traslladarà al dia 14 de se-
tembre, el cap de setmana posterior a la setmana de celebració de les Festes de la Mi-
sericòrdia 2024.

D'esta manera, la tradicional celebració posarà, juntament amb el castell de focs artificials, el tanca-
ment definitiu als festejos de la capital de la Plana Baixa. Després d'això, hi haurà sopar de paiporta a 
les 22.00 hores, seguida d'una orquestra musical.

Una decisió consensuada entre tots els actors implicats, consistori i agrupacions falleres, per a evitar 
que les celebracions se solapen amb l'inici del curs escolar i garantir que tota la població puga gaudir 
de tots i cadascun dels actes programats en estes dates tan assenyalades.

La regidora de Festes, Paloma Boix, va assenyalar que este canvi de data “respon a la voluntat de 
l'Ajuntament de Burriana de facilitar que cap persona es quede sense participar en tots els actes 
en homenatge a la Mare de Déu de la Misericòrdia”.
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Burriana inicia la tramitación para finalizar la unidad B2

Renovación del entorno del Pabellón de la Música

E l Ayuntamiento de Burriana, a través de la concejalía de Obra Pública, anunció que retoma los trámites 
para finalizar la unidad de ejecución, denominada B2, ubicada en las parcelas traseras del Colegio Villa 
Fátima.

El proyecto, paralizado desde hace 15 años, permitirá finalizar y conectar la calle Manuel Cubedo i Giner, la Ronda 
del Músico Ibáñez y la calle Río Mijares, lo que descongestionará en gran medida el tráfico del Paseo San Juan 
Bosco, una zona especialmente transitada en época escolar.

Cabe destacar que, tras estos años paralizada, se han producido cambios en la normativa, concretamente en las 
instalaciones de baja y media tensión, lo que supone que las obras ejecutadas han quedado obsoletas.

El consistorio, por su parte, anunció que se hará cargo del sobrecoste, estimado en unos 800.000€, derivado de 
las adecuaciones para ceñirse a la nueva normativa. Estas adecuaciones corresponden a zanjas, líneas eléctri-
cas, luminarias y centros de transformación eléctrica.

El concejal de Obra Pública, Juan Canós, señaló que “esperamos poder comenzar las obras en torno a finales 
de octubre o principios de noviembre”. El alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, destacó que “con la fina-
lización de la unidad B2 respondemos a una de las demandas que recibimos de la ciudadanía en una de las 
visitas realizadas en “con mis vecinos”.

E l Ayuntamien-
to de Burriana, 
a través de la 

concejalía de Obra 
Pública, anunció que 
iniciarán los trámites 
para la renovación del 
camí d’Onda, en su 
tramo frente al Con-
vento de San José de 
los Carmelitas Des-
calzos. Este proyecto 
permitirá eliminar el 
actual baño portátil y 
ofrecerá a la comu-
nidad instalaciones 
modernas y accesi-
bles.

Este proyecto será el 
primer paso de una 
serie de medidas pre-
vistas por el consisto-
rio para reacondicionar el entorno de la plaza. A esta medida cabe añadir una serie de pequeñas actuaciones que perma-
necen a la espera de ser adjudicadas, consistentes en la sustitución del mostrador y el ajuste de la carpintería metálica.

El quiosco modernista de la plaza será también protagonista de las mejoras que desde el ayuntamiento de la capital 
de La Plana Baixa planean para la zona. Se espera licitar la concesión de la explotación después de permanecer cerrado 
durante más de dos años. Además, se prevé acordar promover conciertos en el Pabellón de la Música en colaboración 
con la concejalía de Cultura.

El concejal de Obra Pública, Juan Canós, ha destacado que “estas medidas buscan devolver a la zona el esplendor que 
tuvo en su momento”.
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185.000 euros para mejorar y modernizar el área industrial Carabona

Urbanización de la zona industrial de la calle Argila

En un paso significativo hacia el desarrollo 
y modernización de esta infraestructura 
industrial, el Ayuntamiento de Burriana 

firmó la compra de cuatro parcelas que permi-
tirán la finalización de la unidad de ejecución 
D3-3 en la zona de la calle Argila. Esta iniciativa 
desbloquea una situación que llevaba 20 años 
paralizada.

Las cuatro parcelas adquiridas serán utilizadas 
para la construcción de dos centros de trans-
formación, una infraestructura esencial para 
proporcionar energía eléctrica adecuada para 
urbanizar la zona. Tras esta compra por parte del 
consistorio de la capital de la Plana Baixa, solo 
restaría retomar el expediente del convenio con 
Iberdrola para reafirmarse en la anterior resolu-
ción de agosto de 2016.

El acuerdo con el administrador concursal y la adquisición de estas parcelas representan un éxito de las autoridades munici-
pales para desarrollar un área industrial en una zona que ha estado inactiva durante dos décadas. La finalización de la unidad 
de ejecución industrial D3-3 es una prioridad en la agenda del consistorio para fomentar el crecimiento económico, atraer 
inversiones y crear nuevas oportunidades de empleo en la capital de la Plana Baixa.

El Ayuntamiento invertirá más de 185.000 
euros para mejorar y modernizar la zona in-
dustrial Carabona. Esta área va a beneficiar-

se de unas obras y unos fondos procedentes del 
Instituto Valenciano de Competitividad Empresa-
rial (IVACE) cuya finalidad es modernizar y dotar 
al área industrial de las infraestructuras y servi-
cios que requiere para potenciar y favorecer a la 
empresa existente, incrementar la productividad 
de la industria en dicha zona, así como mejorar la 
convivencia entre vehículos y peatones.

Concretamente, se han diseñado varias actuacio-
nes dentro del proyecto para adecuar la movilidad 
entre los diferentes tipos de vehículos en el área, 
para mejorar la eficiencia energética y el alumbra-
do de zonas verdes, así como trabajos para mejorar los servicios urbanos mediante la instalación de nuevos contenedores. 
Asimismo, está previsto cambiar y mejorar la imagen del polígono, a través de la adecuación y acondicionamiento de las zonas 
verdes existentes.

Además, una parte importante de estos recursos se destinará a la mejora viaria del polígono. Entre las modificaciones destaca 
un nuevo diseño de isletas de pequeño diámetro para permitir el giro de camiones, la reparación de aceras deterioradas por el 
acceso de vehículos e implantación de servicios, así como reparaciones en la propia calzada.

Por último, se implementarán y sustituirán señalizaciones, horizontales y verticales, que regulen la circulación de vehículos 
para garantizar la seguridad vial y la circulación de los usuarios del área industrial Carabona.

“Estas importantes ayudas del IVACE nos permiten potenciar nuestras áreas industriales, continuar modernizando estos 
importantes espacios para atraer empresas y fomentar las condiciones más idóneas para la generación de empleo en 
Burriana”, valoró el concejal de Urbanismo, Juan Canós.
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El Ayuntamiento de Burriana aprobó en sesión plenaria la actuación integrada de las unidades de ejecución A-13 y 
A-34 del Plan General, que hacen referencia a la calle Ribesalbes y su entorno, para desarrollar urbanísticamente esta 
zona de la capital de la Plana Baixa en régimen de gestión directa por el consistorio. Una franja de la ciudad, situada 

en segunda línea de playa, que se inunda con cada episodio de fuertes precipitaciones debido a su baja cota y a carecer de 
desagües, servicios y alcantarillado, lo cual ha conllevado que sus residentes acumulen demandas y peticiones históricas 
sin resolver durante los últimos 20 años.

140.000 euros el desarrollo urbanístico de la calle Ribesalbes y su entorno

La obra del gran colector de Burriana abre su conexión al río Anna

El Ayuntamiento de Burriana continúa avanzando en 
las obras del gran colector de la capital de la Plana 
Baixa, una infraestructura que permitirá aliviar las 

inundaciones que sufre el municipio. Las actuaciones, su-
ponen la mayor inversión económica de esta legislatura por 
parte del consistorio, con una visión a medio y largo pla-
zo para el desarrollo de una Red Separativa de Drenaje de 
Aguas Pluviales que se construirá durante tres anualidades 
y que, a su fin, habrá alcanzado un importe total cercano a 
los 3.200.000 euros.

Concretamente, tras comenzar las obras de la primera fase y 
licitar la segunda, el consistorio inició los trabajos de apertura a 
la conexión al rio Anna, contratados por un valor de 525.412 eu-
ros. Las obras de conexión con el rio cuentan con tubos de hor-
migón de más de 2,3 metros de diámetro y 3000 kg cada uno.

A estas obras hay que sumar las contempladas en la segunda 
fase del megaproyecto, que prevén la conexión de los pozos 
P21 y P19 y la construcción de un tanque de tormentas que 
recogerá las aguas de lluvia captadas por los sistemas urba-
nos de drenaje sostenible (SUDS) y permitirá su reutilización.

Esta fase del proyecto centra sus actuaciones desde la ro-
tonda de la carretera del Grao hasta el acceso a la zona co-
mercial de la avenida Tarancón para las que se destinarán 
alrededor de 663.360 euros. Además, hay que añadir para 
2024, la conexión del colector en la calle de El Barranquet al 
río con una partida de 830.000 euros.

Una vez finalizada, esta infraestructura será capaz de reco-
ger las aguas pluviales de todo el casco urbano para devol-
verlas al río Anna a la altura de los huertos de ocio de Bur-
riana, conformando unas nuevas infraestructuras de vital 
importancia para el desarrollo de la ciudad que quedarán al 
servicio de los ciudadanos para las siguientes décadas.

Durante la visita para conocer los avances en las obras de 
primera mano junto al concejal de Urbanismo, Juan Canós, el 
alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, explicó que estas 
actuaciones “son la mayor inversión económica de esta le-
gislatura y van a dotar a Burriana de unas infraestructuras 
que permitirán evitar las inundaciones tanto en la ciudad 
como en su zona marítima”. Por su parte, Canós valoró que 
“el gran colector de Burriana continua con los plazos esta-
blecidos y permitirá paliar los daños en nuestra ciudad en 
los episodios de fuertes precipitaciones”.
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Modernización de las infraestructuras de agua potable para optimizar el 
uso del recurso

Obras de acondicionamiento en Santa Bárbara y el camí la Cossa

El Ayuntamiento de Bu-
rriana anunció la inten-
sificación de las obras de 

renovación de la red de abas-
tecimiento de agua potable 
con el objetivo de optimizar 
este recurso natural tan va-
lioso. La red de distribución de 
Burriana, que se extiende a lo 
largo de 180 kilómetros, abar-
ca el núcleo urbano, los pobla-
dos marítimos y los polígonos 
industriales de la localidad.

En el marco del proyecto de 
obras de renovación de la red 
del servicio público de agua po-
table para 2024, el Ayuntamiento de Burriana y Facsa llevarán a cabo la renovación de 4.000 metros lineales de red de dis-
tribución y 230 acometidas domiciliarias. Este proyecto, que arrancó en marzo, contó con la visita del alcalde de la localidad, 
Jorge Monferrer, el concejal de Vía Pública, Mario Trullen, y el ingeniero de caminos Municipal, Juan Francisco Martínez, quienes 
estuvieron acompañados por Alejandro Boado, responsable del servicio de la empresa concesionaria.

Gracias a los esfuerzos continuados, las pérdidas de agua en la red de distribución han descendido un 33% en los últimos diez 
años, lo que equivale al consumo medio anual de 2.900 viviendas, un 14% del total de viviendas del municipio.

E l Ayuntamiento de Burriana, a través de la concejalía de Vía Pública, anunció el comienzo de las obras de 
acondicionamiento de pavimentos en “Les antigues escoles de Santa Bárbara” y en la acera del camí la 
Cossa.

Por un lado, en el patio interior de “Les antigues escoles de Santa Bárbara”, se encuentran dos zonas colindantes que presentan 
un grado de deterioro muy acusado con la presencia de grietas y socavones. Es por ello, que desde el Ayuntamiento de Burri-
ana se está acondicionando el terreno para formar una solera de hormigón que allane la zona. Además, en el lado derecho de 
estas zonas se ha creado un nuevo espacio de recreo para las familias, que contará con equipamiento de juegos infantiles y 
pavimento protector de losetas de caucho.

Por otro lado, en el camí la Cossa, se 
están cambiando varias tapas del al-
cantarillado deterioradas por otras de 
fundición y se repondrá un tramo de pa-
vimento de acera de baldosa hidráulica. 
Estas actuaciones han supuesto una 
inversión de 17.685€ en un esfuerzo 
del consistorio de la capital de la Plana 
Baixa por rehabilitar las zonas que más 
han sufrido el desgaste causado por el 
paso del tiempo.

El concejal de Vía Pública y Santa Bárba-
ra, Mario Trullen, ha señalado que “Santa 
Bárbara es un lugar que ha sido históri-
camente dejado de lado, no obstante, la 
actual corporación municipal apuesta 
por la mejora integral de todas y cada 
una de las zonas de nuestra ciudad”.
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Adquisición de un vehículo de carga y licitación de 52 escaleras plegables 
para el Cementerio Municipal

Burriana adjudica la reparación de cubiertas y calles en el Cementerio 
Municipal

Burriana creará una playa en Santa Bárbara con fondos de la Generalitat

El Ayuntamiento de Burriana adquirió un vehículo eléctrico de carga con capacidad para 2.000 Kg. para labores de man-
tenimiento y adecuación en el Cementerio del municipio. Asimismo, tambiénlicitó el suministro de 52 nuevas escaleras 
plegables para el camposanto ante la necesidad de ampliar el número y renovar las existentes para el uso tanto del 

personal municipal como de la ciudadanía. 
Dichas escaleras se dividirán en dos modelos 
diferentes, siendo 26 escaleras de 4 pelda-
ños y 26 escaleras de 8 peldaños.

Las adquisiciones, tanto del vehículo de car-
ga como de las escaleras plegables, tendrán 
un coste de unos 56.000 euros y suponen 
una apuesta por mejorar la accesibilidad y la 
seguridad de los ciudadanos a los nichos o 
de los empleados públicos para labores de 
mantenimiento.

El Ayuntamiento de Burriana, dentro de la inversión de casi 100.000 euros destinada a las mejoras en el Cementerio 
Municipal, pavimentará 600 metros cuadrados de viales y realizará labores de impermeabilización en 30 metros de 
cubierta con el objetivo de frenar el deterioro.

La empresa LATRA 2010 S.L. será la encargada de realizar estas obras que tienen como objetivo dar respuesta a las peticiones 
vecinales sobre el mal estado de algunos viales internos del camposanto que han provocado caídas de personas de avanzada 
edad; así como impermeabilizar algunas de las cubiertas que actualmente sufren filtraciones de agua.

Unas actuaciones que se suman a la reciente ampliación en la urbanización y la construcción de 200 nichos y 72 columbarios 
en el cementerio municipal, donde se llegó a ampliar el recinto municipal de la Capital de la Plana Baixa en un área de 644,37 
metros cuadrados y que supuso una inversión de casi 300.000 euros.

POBLADOS MARÍTIMOS

El Ayuntamiento de Burriana creará una playa en Santa 
Bárbara con fondos procedentes de la Generalitat Va-
lenciana para paliar los daños causados por el temporal 

Gloria en 2020. De esta forma, el consistorio de la capital de 
la Plana Baixa tiene planificadas actuaciones para proteger la 
costa de esta zona del municipio generando una nueva a cala 
a disposición de los vecinos.

Los trabajos consistirán en reforzar la escollera de Santa Bár-
bara con el objetivo de paliar el avance del mar en la zona del 
litoral entre los caminos Etxebarria y Masquemado de Burriana. 
Posteriormente, una vez quede protegido este tramo de la costa, se procederá a descargar y aportar arena procedente de El 
Arenal mediante camiones para culminar las actuaciones de regeneración de la costa.

La capital de la Plana Baixa, ya trasladó a la Diputación de Castellón, junto al resto de municipios de la provincia, la falta de 
inversiones por parte del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico en el municipio que frenen la erosión 
que castiga la costa sur y norte de la ciudad.

“Frente al abandono del Gobierno de España a la costa norte de Burriana, el equipo de Gobierno va a actuar con el apoyo de 
Conselleria en Santa Bárbara para paliar el avance del mar y generar una playa al servicio y disfrute de los vecinos”, valoró el 
concejal de Poblados Marítimos, Mario Trullen.



| 15

CULTURA

El VI Festival de Música Juan Gual Esteve cuelga el cartel de completo en 
el Racó de l’Abadia

Cultura convoca el Premio ciudad de Burriana de Investigaciones 
Históricas 2024

El VI Festival de Música Juan Gual Esteve llenó el Racó 
de l’Abadia en su concierto de inauguración, en el que 
participaron Eugenia Moliner y Francisco López a la 

flauta, Denis Azabagic a la guitarra y Luis Arias al piano.

Jesús Albiol, concejal de Cultura, indicó que “este año el VI 
Festival de Música Juan Gual Esteve de Burriana se com-
pone del curso de música y del III Concurso de Música de 
Cámara, Flauta y Guitarra".

El Curso comenzó en el Centre Municipal de les Arts Rafel 
Martí de Viciana el lunes 1 de julio y cerró el 5 de julio con 
el concierto de conclusión a las 18:00h., en el Auditorio Juan 
Varea. El III Concurso de Música de Cámara, con categoría in-
ternacional, se celebró el sábado 6 y el domingo 7 de julio, 
con las sesiones abiertas al público en el mismo auditorio, 
celebrándose la final ese mismo domingo.

Este concurso, organizado por la concejalía de Cultura, tiene como objeto fomentar el estudio y la investigación sobre 
la documentación o materiales históricos relacionados con la historia local de Burriana. El concejal de Cultura, Jesús 
Albiol, recordó que “el Premio consta de dos categorías, una general y otra para estudiantes de la UJI. En ambas, 

el plazo de presentación es hasta el 31 de octubre de 2024.”

A la categoría general pueden concurrir proyectos cuyo objetivo sea elaborar un estudio basado en la investigación o recopi-
lación de fuentes históricas para el conocimiento de Burriana y su entorno inmediato en su caso. Esta categoría está dotada 
con 2.000 euros, abonados en dos partes, una al ser elegido el proyecto y la otra, en el momento que haya sido depositado el 
trabajo final en el plazo máximo de un año natural desde la con-
cesión de la ayuda.

Para estudiantes de fin de grado en Historia y Patrimonio y en Hu-
manidades de la Universitat Jaume I de Castelló (UJI), los alumnos 
que quieran realizar su trabajo de fin de grado sobre Burriana, po-
drán presentar el tema elegido y recibirán el premio de 200 euros, 
en el momento que hagan entrega del trabajo.

“La ciudadanía de Burriana merece que se impulse tanto el es-
tudio del pasado local como la divulgación de los trabajos resul-
tantes, porque al descubrir nuestra historia podemos apreciar 
el valor de nuestras tradiciones, costumbres y cultura, así como 
comprender, tanto los éxitos como los errores”, valoró Albiol.
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El ciclo de verano 'A la fresqueta' cierra su 19ª edición con más de 1100 
asistentes

El Centre Municipal de les Arts abre nuevo plazo de inscripción y oferta 
las actividades con plazas libres

La concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Burriana, liderada por el edil Jesús Albiol, 
programó el Ciclo de Teatro en la Torre del Mar “A la fresqueta”.

“La XIX edición de este ciclo estival ha llevado las artes escénicas junto al emblemático monu-
mento de la costa burrianense todos los viernes de julio”, explicó Albiol.

El ciclo se inició el pasado 5 de julio con “Festa Pop” de la Companyia Pop’s Corn. Una propuesta  
musical de calidad para el público infantil y familiar; que con su interpretación de temas musica-
les propios y de otros temas populares, con una versión personalizada y ritmo más pop, fue del 
agrado del público el cual pudo participar también del espectáculo a través de las coreografías.

Durante el segundo viernes de actividad, 12 de julio, tuvo lugar la segunda de las funciones del 
ciclo en la desembocadura del paraje natural del Clot de la Mare de Déu con “Sin límites” del 
mago Nuel Galán. Este espectáculo no es solo una representación de magia, es un show en el que el público es parte importante 
y participativa, y donde la colaboración es indispensable.

El día 19 de julio, la Troupe Malabó representó “Sonata Circus”, 
un espectáculo familiar que combina ópera, canto y extraños 
instrumentos musicales enlazados con el "clown", el circo, sus 
técnicas y variedades.

Como broche de oro del ciclo estival “A la Fresqueta”, el viernes 26 
de julio, Rafa Maza representó el nuevo espectáculo de su perso-
naje estrella, Fabiolo, en “El genoma del pavo”. Una nueva aventura 
del pijo Fabiolo, indomable y socarrón. El actor aragonés triunfó 
con su show y agotó todas las localidades disponibles.

CMA

El Centre Municipal de les Arts de Burriana abre, de nue-
vo, el periodo de matriculación para el próximo curso 
2024-2025. Así pues, el centro burrianense ofrece la 

posibilidad de inscribirse en actividades en las que han queda-
do plazas libres dentro de la oferta formativa de Música, Dan-
za, Artes Plásticas o Teatro. La vía de inscripción, que inició en 
agosto y se prolongará durante septiembre, solamente será 
online a través de un formulario de inscripción en la página 
web www.cmeviciana.es y en septiembre ya se podrá hacer 
de forma presencial en el centro.

Cabe mencionar que el curso finalizó con 848 alumnos matri-
culados, de los cuales 799 (casi el 100%) han renovado matrícula. Por su parte, en el primer periodo de inscripción se recibie-
ron 269 solicitudes de matrícula, 87 más que en el curso anterior. Con estas cifras, desde el centro prevén superar los 1.000 
alumnos matriculados para el próximo curso. No obstante y gracias a la casuística del centro, aún quedan plazas en varias 
actividades. Por ello,  las personas interesadas pueden inscribirse en las actividades que quedan vacantes.

Como principal novedad, en el área de Música, se ha creado la actividad Iniciación a la Música para 6 y 7 años. El precio de esta 
actividad es de 245€/año (27,22€/mes) y es totalmente compatible con Jardí Artístic. Del mismo modo, en el área de Danza 
también hay novedades. Así pues, se da un impulso a las actividades infantiles con las clases de Balls Tradicionals Infantils, a 
partir de los 6 años, y con las clases de Funky, para alumnado de 8 a 12 años. El precio es de 92,50€/año (10,27€/mes) para las 
clases de folklore valenciano, mientras que las clases de Funky infantil tienen un coste de 185€/año (20,55€/mes). También se 
ha creado la actividad Flamenco Senior, dirigida a mayores de 60 años y que se impartirá por las mañanas. El coste de esta clase 
será de 64€/año (7,10€/mes).



| 17

CMA

Más de 90 alumnos disfrutan del Verano con Arte del CMA

El Centre Municipal de les Arts de Burriana despidió una 
nueva edición de las actividades formativas de verano. 
En esta ocasión, más de 90 alumnos participaron en el 

ciclo Verano con Arte, que incluyó como eje central del ocio 
la Escuela Artística de Verano y la Semana Musical. De este 
modo y gracias a esta iniciativa, el centro burrianense siguió 
apostando por la conciliación laboral y familiar durante las 
vacaciones escolares del mes de julio.

Así pues, más de 90 alumnos de entre 4 y 12 años participaron 
en el ciclo de actividades de la Escuela Artística de Verano, co-
ordinada por las profesoras Ana Piquer, Imma Martínez y Olga 
Martínez. En este caso y dividido por edades, el alumnado ha 
disfrutado de talleres de música, danza y artes plásticas en los 
que la máxima ha sido la diversión y el disfrute. El principal ob-
jetivo del profesorado no fue otro que los alumnos ocuparan el tiempo de ocio con talleres en los que el arte fue protagonista. 
Además y aprovechando las fechas, los Juegos Olímpicos fueron el hilo conductor durante todo el mes. Talleres de creación de 
antorchas, diseño de mascotas olímpicas, danzas representativas de cada país o composición de canciones con mucho ritmo 
fueron algunas de las actividades realizadas.

Además, el alumnado contó con cuatro actividades especiales que se celebraron los viernes como cierre de cada semana. El 
percusionista Lluis Tukutrà fue el protagonista de la primera actividad, en la que el alumnado creó sus propios instrumentos 
a través de materiales reciclados y también tuvieron la oportunidad de aprender a tocar el cajón flamenco. La segunda acti-
vidad la coordinó la artista Rosabel Contaclown, quien preparó un taller de marionetas en el que cada alumno creó su propio 
personaje. Las bailarinas de Colectivo Danzate también estuvieron en esta edición y protagonizaron el taller “Me gusta bailar, 
pero se me da fatal”, en el que el alumnado a través de acciones cotidianas experimentó un proceso de creación coreográfica. 
Por último, para poner el broche de oro, a la Escuela Artística de Verano, Trini Lorente, directora del centro Brickfield Idiomas, 
ofreció un taller en inglés de fabricación de jabones artesanales.

El CMA logra el pódium en el Mundial de Danza: subcampeonas del 
mundo en Grupal y campeonas del mundo en Individual

Las alumnas del Taller Coreográfico del Centre Municipal de les Arts de Burriana formaron parte del equipo español y 
representaron a España en la final mundial de la Dance World Cup, celebrada en Praga desde el 27 de junio y hasta 
el 4 de julio. El grupo del centro burrianense sumó 2 medallas para el casillero español en la modalidad de National & 

Folklore: medalla de plata en la categoría grupal y medalla de oro en la categoría solista (Marta Navarro). Todo un hito para 
el centro burrianense que era la primera vez que participaba en esta competición, la más importante dentro de la Danza en 
edades formativas. Esta edición, celebrada en Praga, reunió a más de 10.000 bailarines, llegados de 54 países distintos.

Por un lado, el grupo formado por Ainhoa Salom, Candela Ripollés, Clara Safont, Gala Cortés, Julia Arias, Laura García, María 
Izquierdo, Marta Navarro, Paula de Selva y Valeria Abaunza, alcanzaron la medalla de plata con la coreografía de flamenco 
“Revuelo”. El grupo consiguió una puntuación de 93,6 a solo 4 décimas de Taiwan (país ganador de la medalla de oro). Por 

otro lado, la alumna Marta Navarro fue la encar-
gada de representar a España en la modalidad 
de Solo y lo hizo logrando la medalla de oro. En 
esta ocasión, interpretó “Gitanerías”, consiguien-
do un 93,2 que le valió para subir a lo más alto 
del podio. Finalmente, las alumnas Ainhoa Sa-
lom, María Izquierdo y Marta Navarro también 
representaron a España en la categoría de dúos/
tríos y quedaron muy cerca de conseguir una nu-
eva medalla. La interpretación de la coreografía 
“Alhambra” les valió para llegar al 4º puesto, con 
una puntuación de 94 y a tan solo 9 décimas de 
la medalla de bronce.
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El Centre Municipal de les Arts consigue la medalla de oro en el Prix de 
Europe celebrado en París

El CMA despide la Semana Musical de Verano con un concierto didáctico

E l Centre Municipal de les Arts de Burriana ofreció un concierto didáctico para poner el broche de oro a la Semana 
Musical, actividad englobada dentro de la iniciativa Verano con Arte. La actuación, celebrada en el Auditori Juan 
Varea, reunió a más de 30 alumnos, de 8 a 14 años, que interpretaron temas musicales para dar vida a la fábula 

“La liebre y la tortuga”. Bajo la coordinación de los profesores Víctor Yusà y César Carro, el alumnado participante en la 
Semana Musical trabajó durante toda una semana de forma intensiva. De este modo y gracias a la organización de cla-
ses con profesorado especialista, talleres de creación y trabajo en agrupación instrumental, los alumnos de la actividad 
consiguieron poder interpretar este concierto didáctico. 

El concierto, fiel reflejo de todo lo 
trabajado en aula, puso en escena el 
famoso cuento de “La liebre y la tor-
tuga”. Para poder musicalizar la obra, 
el equipo de profesores trabajaron 
con los alumnos varias partituras de 
G. Gibs, que con los arreglos de Víc-
tor Yusà, se convirtieron en un hilo 
conductor perfecto. Además de es-
tas piezas clásicas, el concierto tam-
bién contó con partituras originales 
creadas para la ocasión. Sin duda, el 
resultado en el escenario no dejó in-
diferente a nadie.

Asimismo, el departamento de Artes 
Plásticas del Centre Municipal de les 
Arts también se sumó a la iniciativa 
de la Semana Musical. Para la ocasión, realizaron un mural decorativo que sirvió para ilustrar el concierto y decorar el escenario 
del Auditori Juan Varea.

El CMA sumó un nuevo éxito artístico. Las alumnas del 
Taller Coreográfico de Danza Española alcanzaron la 
medalla de oro en el Prix d’Europe (categoría National 

Folklorique junior), celebrado en París.  El evento de danza, 
celebrado en el Teatro l’Escale de Melun, reunió a más de 
400 bailarines llegados desde  España, Francia, Inglaterra, 
Alemania, Italia y China.

Las alumnas del centro burrianense Ainhoa Salom, Candela Ri-
pollés, Clara Safont, Gala Cortés, Julia Arias, Laura García, Ma-
ría Izquierdo, Marta Navarro, Paula de Selva y Valeria Abaunza 
interpretaron la coreografía “Revuelo”, dentro de la categoría 
de National Folklorique. La composición flamenca,  bailada con 
bata de cola y mantón, les sirvió para obtener el máximo reco-
nocimiento en su categoría. Paralelamente, en la categoría de 
solo, la alumna María Izquierdo obtuvo el primer premio con la 
coreografía “Gaditanera”. Por su parte, Marta Navarro y Ain-
hoa Salom hicieron lo propio con las piezas “A la española” y 
“Andalucía” y obtuvieron, de forma compartida, la medalla de 
plata. Para cerrar, en la categoría de dúo, el centro burrianense  
también se alzó con la medalla de plata, gracias a la coreografía 
que interpretaron Candela Ripollés y Clara Safont titulada “Olé 
andaluz”.
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EDUCACIÓN

Aprobación del proyecto de reforma integral del CEE Pla d’Hortolans

El Ayuntamiento de Burriana aprobó el proyecto y junto a la Generalitat Valenciana avanzan en la reforma integral del 
CEE Pla d’Hortolans. Así, el consistorio de la capital de la Plana Baixa elaboró los pliegos para sacar cuanto antes la 
licitación que dé comienzo a las obras.

El proyecto de reforma in-
tegral, realizado por la em-
presa valenciana Negroso-
breazul, es una propuesta 
arquitectónica que apuesta 
por la innovación, la soste-
nibilidad y el diseño como 
ejes que caracterizan a la 
compañía. Supondrá una 
inversión de la Generalitat 
Valenciana de 2.339.522 
euros, dotados en su presu-
puesto, para convertirlo en 
una realidad con un plazo de 
ejecución de obra de alrede-
dor de 15 meses.

La rehabilitación del colegio 
CEE Pla d’Hortolans preten-
de actualizar una instalación 
dotacional de más de 40 
años que no ha tenido nin-
guna intervención de mag-
nitud, más allá de pequeñas 
obras de mantenimiento y 
de adaptación a los nuevos 
usos que ha albergado.

Entre las actuaciones princi-
pales se encuentra la mejora 
de la eficiencia energética, 
la reforma interior de parte 
del centro, la renovación de 
la mayoría de instalaciones 
adaptándolas a las nuevas 
necesidades y labores que 
permitan el cumplimiento 
con la normativa vigente en 
todos sus ámbitos.

Con el fin de mejorar la eficiencia energética se van a sustituir todas las ventanas que actualmente están obsoletas por nuevas 
carpinterías de PVC y protecciones solares que ayudan a mejorar el comportamiento térmico global y contribuyendo a reducir el 
consumo energético del centro educativo en gran medida.

Respecto a las obras de reforma interior, se centran en la renovación de todos los núcleos de baños y vestuarios dotándolos de 
accesibilidad universal muy necesaria en el CEE Pla d’Hortolans. Además, se renovará el acceso principal y el hall interior, también 
se sustituirán las puertas interiores por puertas antiatrapamiento. Del mismo modo, se actuará sobre las cubiertas que presentan 
problemas de entrada de agua o filtraciones, mientras que está previsto sustituir completamente la cubierta del gimnasio. Por 
otra parte, dentro del proyecto se contemplan labores de mejora e independizar el uso de la cocina, así como crear un nuevo taller 
de cocina dirigido a los alumnos.

En cuanto a las instalaciones, cabe destacar que se renuevan casi por completo la red de saneamiento, fontanería, electricidad e 
iluminación, adaptándolas a los nuevos requisitos de uso y normativas. En cuanto a las obras al cumplimiento de normativa frente 
incendios cabe destacar la creación de dos escaleras de emergencia y la instalación de bocas de incendio entre otras actuaciones.
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Proyecto de finalización de las obras del IES Jaume I

El Ayuntamiento de Burriana trasladó a la Conselleria de Educación de la Generalitat Valenciana el nuevo proyecto 
de finalización de las obras del IES Jaume I que requerirá de una inversión adicional de 8.651.785 euros al proyecto 
inicial. Este incremento económico se debe al aumento de los módulos de construcción y los costes desde que se 

adjudicó el proyecto el 5 de febrero de 2019.

El Alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, junto al concejal de Educación, Alejandro Clausell, se reunieron con la directora 
del IES Jaume I, Regina Rodrigo, y el jefe de estudios de los Ciclos Formativos, Vicent Ucher, para trasladarles los avances y los 
detalles del nuevo proyecto para la finalización de las obras. 

El proyecto de finalización de obras ha supuesto una inversión de 198.436,10 euros, con el fin de llevar a cabo la licitación y la 
reanudación de las obras pendientes tras la ejecución parcial, suspensión y resolución del contrato de obras con la empresa 
adjudicataria. Mientras, el suplemento adicional para estrictamente finalizar las obras será de 8.453.349,35 euros.

Como novedad en esta propuesta arquitectónica, cabe destacar la incorporación de placas fotovoltaicas para mejorar la efi-
ciencia energética del futuro centro educativo junto a un sistema de recogidas de aguas, que convertirán en una referencia al 
IES Jaume I en cuanto a sostenibilidad y compromiso medio ambiental.

El alcalde defendió que “el IES Jaume I es una prioridad para este equipo de Gobierno que desde el minuto uno ha trabajado 
sin descanso para que nuestro alumnado permanezca el menor tiempo posible estudiando en aulas prefabricadas”. En 
este sentido, Clausell agradeció “la predisposición de la Conselleria y el esfuerzo por parte de todas las administraciones 
para acelerar los procesos y reanudar las obras cuanto antes”.

Celebración del Consejo Escolar Municipal

El Salón de Plenos del Ayuntamiento de Burriana acogió el Consejo Escolar Municipal, liderado por el concejal de 
Educación, Alejandro Clausell, e integrado por los Inspectores de Educación en Conselleria, Alejandro Amposta y 
Eva Aparici.

Durante la reunión se determinó que los festivos escolares locales del próximo año sean el 17, 18 y 20 de marzo, aprovechando 
la festividad de las Fallas en la localidad.

Esta decisión fue tomada de forma consensuada entre los diferentes representantes de padres, docentes, Ayuntamiento e 
inspección educativa.
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MEDIO AMBIENTE

Burriana pone en marcha el reto para conseguir la Bandera Verde de 
Ecovidrio

Señalización de hitos arqueológicos

El gerente de Ecovidrio, Roberto Fuentes, visitó al Alcalde de Burriana, 
Jorge Monferrer Daudí, y el concejal de Vía Pública, Mario Trullen, 
para presentar la quinta edición de #MovimientoBanderasVerdes, la 

campaña estival que inicia Ecovidirio, junto al Ayuntamiento de Burriana, 
con el objetivo de poner en valor y reconocer el compromiso de la hos-
telería local y los ayuntamientos en el reciclaje de envases de vidrio, la 
protección del medioambiente y el avance hacia un desarrollo sostenible.

Así pues, un total de 64 restaurantes, bares y chiringuitos de la capital de la 
Plana Baixa han hecho que Burriana compita con 156 municipios costeros de 
cinco comunidades autónomas diferentes, con el objetivo de alzarse con una 
de las 2 “Banderas Verdes de la Sostenibilidad” que Ecovidrio entregará en la Comunitat Valenciana.

Además, este año se reconocerá a dos establecimientos hosteleros por su responsabilidad y compromiso con la sostenibilidad 
de la Comunitat Valenciana, evaluando sus iniciativas para mejorar la gestión del reciclaje de residuos, su consumo de energía 
y agua o su apuesta por una compra sostenible, entre otras variables.

TURISMO

E l Ayuntamiento de Burriana, a través de la concejalía de 
Turismo de Burriana, en colaboración con la concejalía de 
Cultura y el Museo Arqueológico de Burriana, instalará 

una señalización en el centro histórico para poner en valor la 
arqueología medieval de la ciudad.

Uno de los objetivos de esta señalización es permitir a la ciuda-
danía reconocer los límites de la antigua villa medieval. Por ello 
se señalizarán en el pavimento los espacios donde la antigua 
muralla discurría, concretamente a lo largo de las calles Mayor, 
Purísima, Santa Teresa, San Agustín y Comunidad de Regantes. 
Para ello, se destacará con adoquines y baldosas diferenciadas 
el trazado de la muralla sobre el pavimento actual de dichas 
calles.

Además, se pretende dar a conocer los principales elementos 
del patrimonio arqueológico medieval de la capital de la Plana 
Baixa mediante 11 tótems informativos, situados en las inme-
diaciones de los hitos arqueológicos del municipio, en los que 
figurarán el nombre del vestigio arqueológico junto a una breve 
descripción, su cronología y contexto histórico, el estado actual 
en el que se encuentran los restos y datos sobre excavaciones 
arqueológicas, ya sean recientes o antiguas. Al texto descriptivo 
le acompañarán recreaciones digitales que permitan apreciar el 
monumento en su estado original o fotografías antiguas en el 
caso de existir documentación gráfica, todo ello acompañado de 
un plano de ubicación. Estos tótems contarán con un código QR 
que permita al visitante escuchar locuciones, en una apuesta de 
inclusión para las personas invidentes, y la geolocalización de 
los diferentes elementos patrimoniales de la ciudad.

“Gracias a esta apuesta turístico-cultural, buscamos dar valor al rico patrimonio arqueológico e histórico de nuestra 
ciudad, convirtiendo los muchos vestigios medievales que poseemos en un recurso que atraiga a visitantes de mu-
nicipios vecinos, situando a Burriana en primera línea provincial” explicó la concejal de Turismo, Noelia Peris.
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TURISMO

Tareas de acondicionamiento de la Gola del Arenal

Cine de Verano 2024

El Ayuntamiento de Burria-
na, a través de la conceja-
lía de Turismo, organizó el 

ciclo de Cine de Verano 2024. 
Durante todos los jueves de 
julio, se proyectaron películas 
al aire libre en la Torre del Mar 
de Burriana de forma gratuita.

La cartelera diseñada fue di-
señada para toda la familia y 
apta para todos los públicos. El 
ciclo cinematográfico inició con 
la película ‘Barbie’, seguida de 
‘Vaya vacaciones’, ‘El gato con 
botas 2’, y finalizó con la proyec-
ción de ‘A todo tren 2’.

E l Ayuntamiento de 
Burriana, a través 
de las concejalías 

de Turismo y Vía Pública, 
instalaron vallas de segu-
ridad en sustitución a los 
palets que anteriormente 
se utilizaban como verja 
perimetral de la Gola del 
Arenal. Estas nuevas va-
llas no solo mejoran la se-
guridad de los visitantes, 
sino que también se inte-
gran mejor con el paisaje 
natural, contribuyendo a la 
estética del área. Con esta 
mejora, junto a los traba-
jos de desbroce y limpieza 
en las praderas de la zona, 
el consistorio da pasos 
significativos para mejo-
rar y mantener el entorno 
natural del Arenal y sus al-
rededores.
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SERVICIOS SOCIALES

L’Escola d’Estiu acoge a 350 estudiantes en su 38ª edición

La Federació del Comerç de Burriana entrega los premios de la primera 
campaña “Tu peluquería de siempre”

La Escola d’Estiu de Burriana 
acogió a 350 estudiantes. Una 
iniciativa que proporciona un 

entorno seguro y enriquecedor para 
la juventud durante el verano, com-
binando aprendizaje y diversión. Este 
año, en su 38ª edición, el programa 
cuenta con una amplia variedad de 
actividades entre las que se inclu-
yen talleres creativos, deportes, jue-
gos educativos y excursiones, entre 
otras.

Además, el servicio de comedor, ha 
contado con 164 estudiantes inscri-

COMERCIO

La Federació del Comerç de Burriana y represen-
tantes de cada uno de los salones de belleza, 
sortearon el pasado 22 de julio, día de Santa 

Magdalena y patrona de la peluquería, en el Salón de 
Plenos del Ayuntamiento de Burriana, los vales eco-
nómicos de la campaña “Tu peluquería de siempre”.

Del 1 al 21 de julio, los clientes pudieron rellenar sus 
boletos para entrar en el sorteo de 50€ para gastar en 
cada uno de los salones adscritos.

La iniciativa tuvo una magnífica acogida, tanto por 
parte de la clientela de las peluquerías, con un gran 
número de participaciones, como por los estableci-
mientos, muy satisfechos de haber disfrutado de una 
campaña centrada en su sector, el más numeroso de 
los adscritos a la federación.

tos, garantizando así una 
alimentación equilibrada y 
adecuada durante su es-
tancia en la escuela.

La Escola d’Estiu tam-
bién desempeña un papel 
crucial en la conciliación 
familiar durante la época 
estival, ofreciendo una so-
lución práctica y de calidad 
para que madres, padres y 
tutores puedan gestionar 
mejor su tiempo mientras 
la juventud disfruta de un 
verano activo y seguro.
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POLÍTICAS ACTIVAS DE EMPLEO

Las 62 personas contratadas para combatir el paro agrario comienzan sus 
trabajos en Burriana

El Pacte Territorial per l’Ocupació forma a la población de Burriana con 14 
talleres en lo que llevamos de 2024

El Ayuntamiento de Burriana, a través de la concejalía de 
Políticas Activas de Empleo, ha anunciado el comien-
zo de los trabajos de las 62 personas contratadas en el 

Programa para el Fomento del Empleo Agrario 2024.

La contratación de un encargado general, 12 oficiales y 49 peo-
nes pone en marcha las tareas de mantenimiento y limpieza de 
caminos rurales y diferentes entornos de la capital de la Plana 
Baixa. Los trabajos consisten, por un lado, en limpieza de már-
genes, conservación de cunetas y bacheo en zonas como las 
inmediaciones de los Huertos de Ocio, los paseos ciclopeatonales del Grao de Burriana y la carretera del Puerto, entre otras.

Este programa, subvencionado completamente por el Ministerio de Trabajo y Economía Social, y gestionado a través del 
Ayuntamiento de Burriana en colaboración con la Dirección Provincial del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE), tiene 
como objetivo proporcionar rentas complementarias a las personas desempleadas en régimen agrario durante los periodos 
de inactividad producidos por el ciclo agrícola. 

El Pacte Territorial per l'Ocupació dels Municipis Ceràmics apuesta por la formación mediante 14 talleres en Burriana que 
se han realizado desde enero a julio de 2024. En lo que llevamos de año, 138 personas se han inscrito en los talleres: 
74 en competencias digitales, 23 en turismo y 41 en poda de cítricos. Suni Fandos, concejal del Ayuntamiento de Bu-

rriana de Políticas Activas de Empleo, explicó que “son cursos gratuitos adaptados a las necesidades de los burrianenses 
y la economía de la ciudad que buscan mejorar las competencias de las personas candidatas a puestos de trabajo en 
la capital de la Plana Baixa o en sus alrededores, adaptando y actualizando cada formación continuamente para dar 
respuesta a las necesidades de nuestra ciudadanía y que les sea realmente útil”.

Campus Multiesportiu i d’Hàbits Saludables Estiu 2024

El Alcalde de Burriana, 
Jorge Monferrer Daudí, 
junto al concejal de De-

portes, Fran Capdevila, y la 
concejala de Sanidad, Isabel 
Monfort, visitaron el Campus 
Multiesportiu i d’Hàbits Salu-
dables Estiu 2024 en la Playa 
de El Arenal, a fin de conocer 
de primera mano las activi-
dades que se llevaron a cabo 
desde el 25 de junio hasta el  
26 de julio.

El objetivo del campus es 
ofrecer una amplia variedad 
de actividades deportivas y 
recreativas, diseñadas para 
fomentar el trabajo en equi-
po, la salud y el bienestar, y 
que ha tenido lugar en dis-

DEPORTES
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Burriana se convierte en la sede de la final de “Escala i Corda” Pro 1 de la 
Copa Diputació de Castelló

Se disputó la final de la modalidad 
masculina de “Escala i Corda” Pro 
1 de la Copa Diputació de Castelló 

en el Trinquet Municipal Batiste Viñes de 
Burriana, organizada por la Diputación 
de Castellón junto a la Federació de Pilo-
ta Valenciana, en colaboración con la Ge-
neralitat Valenciana y el Ayuntamiento 
de Burriana.

El equipo formado por Diego, Hilari 
y Carlos, logró la victoria del campe-
onato contra el equipo formado por 
Salva Palau, Àlvaro G. y Bueno en un 
60-55. 

El evento deportivo contó con la asis-
tencia del Alcalde de Burriana, Jorge 

Monferrer Daudí, el diputado 
provincial de Deportes, Iván 
Sánchez, el concejal de Depor-
tes Fran Capdevila, el vicese-
cretario de la Federació de Pi-
lota Valenciana, Pedro López, 
y el miembro de la federación, 
Pepe Mezquita, el presidente 
del Club de Pilota Valenciana, 
Juan Bautista Rubert, y el di-
rector de les Escoles de Pilota 
de Castelló, Ximo Manzano.

En la multitudinaria competi-
ción también estuvo presente la 
“Escoleta de Pilota Valenciana” 
de Burriana, cuyos participantes 
acompañaron a los jugadores 
profesionales en su presenta-
ción previa a la partida.

tintas instalaciones deportivas del 
municipio; entre ellas el complejo 
deportivo Llombai, el polideportivo 
de La Bosca, la piscina municipal o la 
playa, entre otras.

Esta edición contó con la participa-
ción de más de 540 niños, repartidos 
en diferentes grupos para adaptar 
dichas actividades a las diferentes 
edades, entre las que destacan de-
portes con clubes locales, revisiones 
de salud, salidas en bicicleta, sende-
rismo, y talleres creativos.
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La Piscina Municipal alberga un Taller de Arqueología Subacuática

Como parte de las actividades programadas 
en el Campus Multiesportiu i d’Hàbits Sa-
ludables Estiu 2024, tuvo lugar un Taller de 

Arqueología Subacuática para niños. Una acti-
vidad organizada por el Museo Arqueológico de 
Burriana, a través de las concejalías de Deportes 
y Cultura, y con la colaboración del Centro de Ar-
queología Subacuática de la Generalitat Valencia-
na y la Federación de Actividades Subacuáticas de 
la Comunitat Valenciana (FASCV).

Más de 70 participantes acudieron hasta la 
Piscina Municipal Daniel Vidal Fuster para 
sumergirse en la piscina y encontrar distin-

Instalación de un campo de Kayak Polo en el puerto

La colaboración entre les Escoles de la Mar de la Generalitat 
Valenciana, el Club Regates y el Ayuntamiento de Burriana 
ha dado por fin sus frutos. Después de más de un año sin 

campo de juego para el Club Regates Burriana y para el alum-
nado de la Escola de la Mar, se ha logrado la autorización de la 

GVA para instalar un campo de Kayak Polo en el puerto de la 
localidad. El Ayuntamiento de Burriana ha dinamizado como 
pieza clave la esperada autorización de la Dirección General de 
Costas para la ocupación de dominio público portuario de un 
campo de Kayak Polo en su dársena interior y asumirá el coste 
de las instalaciones. Tras la resolución a la petición formulada 
por les Escoles de la Mar de la Conselleria de Cultura y Deporte, 
se da luz verde a una larga reivindicación colectiva.

El Alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, el Director ge-
neral de Costas, Puertos y Aeropuertos, Vicente Martínez Mus, 
la Directora de les Escoles de la Mar de la Generalitat, Diana 
Saura, junto al concejal de Deportes, Fran Capdevila, y Poblados 
Marítimos, Mario Trullen, se acercaron a visitar la dársena inte-
rior del puerto, donde se localizará el futuro campo que estará 
a la vanguardia en instalaciones para la práctica del Kayak Polo.

“En la actualidad, aún sin campo, el Kayak Polo nos ha seguido 
dando muchas alegrías a Burriana durante esta última tempo-
rada”, ha detallado el edil de Deportes.

tos fragmentos 
a r q u e o l ó g i c o s 
hundidos en las 
i n s t a l a c i o n e s 
municipales, si-
guiendo la meto-
dología indicada 
por el instructor 
de la FASCV, Án-
gel García, con el 
objetivo de dar a 
conocer a la ju-
ventud la meto-
dología que se 
emplea en este 
tipo de trabajos 
arqueológicos.
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El Alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, acompañado por el concejal de Vía Pública, Mario Tru-
llen, el concejal de Urbanismo, Juan Canós, y el concejal de Seguridad Ciudadana, Antonio Ferrándiz, 
escucharon las peticiones de los vecinos del centro histórico de Burriana, entre las que se encuentra 
la de aumentar la limpieza durante la celebración de eventos o fiestas como la Misericòrdia, así como 
aumentar la iluminación en varios puntos de la zona.

Además, los vecinos expresaron su preocupación acerca de las casas en riesgo de ocupación que 
existen en el barrio y todos los problemas de seguridad que se derivan de ello. Así pues, el vecindario 
trasladó al ejecutivo municipal su preocupación por la posible degradación de la zona.

El alcalde explicó a los vecinos el Plan de Recuperación del casco histórico de Burriana, que tiene 
como objetivo recuperar la zona y devolver la vida al centro de la ciudad a través de la rehabilitación 
de viviendas y el fomento del alquiler sobre todo para jóvenes.

Casco histórico de la ciudad
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Jordi Peris y Gemma Toledo

Los ciclistas del equipo cadete del 
Club Burrianense Cicloclinic, TBG 
Lithosport, Jordi Peris y Gemma 
Toledo, en representación de la 
Comunitat Valenciana, se procla-
maron campeón y subcampeona 
respectivamente del Campeonato 
de España Escolares CESA, en la 
categoría "contrarreloj por equipos" 
C.R.E.

Martina Silles

La deportista burrianense logró la 
medalla de bronce en el campeona-
to provincial sub-16 de lanzamiento 
de disco.

Alberto Gascó

El entrenador del Club de Lucha de 
Burriana, Alberto Gascó, fue recibi-
do por el Alcalde de Burriana, Jorge 
Monferrer Daudí, el concejal de De-
portes, Fran Capdevila, y la edil de 
Compromís, Carla Gascó, con motivo 
de su logro en el Campeonato Mun-
dial de Jiujitsu World Cup BJJ 2024, 
en el cual se alzó con la medalla de 
bronce.

Club Regates Burriana
El equipo masculino del Club de Kayak 
Polo de Burriana ascendió a Primera 
División gracias a su victoria en el últi-
mo torneo de liga de segunda división 
nacional celebrado en Pontevedra.

El equipo mixto de Kayak Polo Sub-16 del 
club Regates Burriana consiguió alzarse 
como campeones en el último torneo de 
primera división nacional de la categoría.

Albert Monsonís

El jugador de básquet logró la terce-
ra posición en el campeonato de Es-
paña de clubs con el equipo Valencia 
Basket, celebrado en Córdoba.

Escuela de lucha Kaizen

Los luchadores de la escuela de lucha 
burrianense participaron en el Cam-
peonato Nacional de Kickboxing Junior 
y cadete 2024 con los siguientes re-
sultados: dos oros para Ilias Ouadigh, 
dos oros para Adriana Rodríguez, oro 
y plata para Aurora Acosta, oro para 
Cristian Raduca, oro para Naira Fel-
guera, oro para Daniela Raduca, plata 
para Carla María y dos bronces para 
Sebastian Pavel.

Alejandro Navarro

La Asociación de Periodistas de Na-
varra otorgó diez premios entre las 
77 propuestas enviadas en las que 
se capturan momentos en los diez 
tramos del encierro, como parte de la 
XIV edición del Concurso Internacio-
nal de Fotografía del Encierro de San 
Fermín. Así pues, la instantánea rea-
lizada por el fotógrafo burrianense, se 
reconoció con el título de “Mejor foto-
grafía en la Plaza Consistorial”.

Xavi Rodríguez

El burrianense fue recibido por el Al-
calde de Burriana, Jorge Monferrer 
Daudí, y el concejal de Deportes, Fran 
Capdevila, con motivo de ganar jun-
to a su compañero, Jaime Ramos, el 
Campeonato de la Comunitat Valenci-
ana de Pádel de menores por parejas, 
celebrado en Elda.

C.F. Atlético Burriana 
Salesianos juvenil

El C.F. Atlético Burriana Salesianos 
juvenil fue recibido por el Alcalde de 
Burriana, Jorge Monferrer Daudí y el 
concejal de Deportes, Fran Capdevila, 
tras lograr el ascenso a Categoría Na-
cional juvenil.
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Cumplimos

En el PP nos hemos propuesto, desde el mi-
nuto uno que asumimos la alcaldía, trans-
formar Burriana en todos los sentidos. Y 

para ello, hemos conseguido importantes inver-
siones como la nueva depuradora, una infraes-
tructura que supondrá la mayor inversión de la 
Generalitat Valenciana en la historia del munici-
pio, con un presupuesto de alrededor de 35 mi-
llones de euros y que contará con la última tec-
nología para garantizar el tratamiento adecuado 
de aguas residuales y la reutilización de dichas 
aguas. Convirtiendo a Burriana en una localidad 
más ecológica y sostenible. 

IES Jaume I

Recientemente, hemos trasladado a la Conselleria 
de Educación de la Generalitat Valenciana el nuevo 
proyecto de finalización de las obras del IES Jau-
me I que requerirá de una inversión adicional de 
8.651.785 euros al proyecto inicial. Como novedad, 
en esta propuesta arquitectónica que llegó a estar 
más de 18 meses paralizada, cabe destacar la in-
corporación de placas fotovoltaicas para mejorar 
la eficiencia energética del futuro centro educati-
vo, junto a un sistema de recogidas de aguas. Un 
proyecto que ha tenido la máxima prioridad de este 
ejecutivo municipal, con el objetivo de dar respues-
ta a miles de familias y para que los alumnos pue-
dan abandonar los barracones cuanto antes. 

CEE Hortolans

En una apuesta por una educación de calidad, tam-
bién hemos aprobado el proyecto para la rehabi-
litación del colegio CEE Pla d’Hortolans, que va a 
renovar una instalación de más de 40 años que no 
ha tenido ninguna intervención de magnitud, más 
allá de pequeñas obras de mantenimiento y de 
adaptación a los nuevos usos que ha albergado. Un 
diseño arquitectónico que defiende claramente la 

innovación, la sostenibilidad y el diseño, y que su-
pondrá una inversión de la GVA de 2.339.522 euros.

Gran colector

Otra de las novedades durante este mes de julio, 
es el avance de las obras del gran colector de Bu-
rriana. Una infraestructura que no acapara tanto 
las miradas puesto que quedará sepultada bajo el 
hormigón, pero que permitirá aliviar las inundacio-
nes que sufre el municipio año tras año. Las actua-
ciones, suponen la mayor inversión económica de 
esta legislatura por parte del consistorio, con una 
visión a medio y largo plazo para el desarrollo de 
una Red Separativa de Drenaje de Aguas Pluviales 
que se construirá durante tres anualidades y que, a 
su fin, habrá alcanzado un importe total cerca de los 
3.200.000 euros. Una vez finalizada, esta nueva red 
será capaz de recoger las aguas pluviales de todo el 
casco urbano para devolverlas al río Anna, a la altu-
ra de los huertos de ocio de Burriana, conformando 
unas infraestructuras de vital importancia para el 
desarrollo de la ciudad, que quedarán al servicio de 
los ciudadanos para las siguientes décadas.

Modificación de crédito para proyectos

También hemos aprobado una modificación de 
crédito que asciende a 1.367.255 euros para 
abordar estudios y trabajos técnicos indispensa-
bles para el desarrollo de Burriana los próximos 
años. Entre ellos, se encuentran el aparcamiento 
subterráneo del centro de la localidad, la futura 
peatonalización de El Pla, la urbanización de la ca-
lle Ribesalbes y su entorno, que ha estado 20 años 
paralizada, junto al proyecto del futuro consultorio 
médico del Puerto. 

Por fin se dan también los primeros pasos para el 
proyecto del Palau de la Festa. Una prioridad de 
nuestro programa para contar con un espacio po-

livalente y multifuncional, capaz de dar respuesta 
a las demandas de colectivos vecinales y de ma-
yores. Un Palau de la Festa que pueda atender las 
demandas más multitudinarias que reclama el 
mundo fallero y las “peñas” de las fiestas patrona-
les de la Misericordia.

Una ciudad mejor

No solo se trata de inversiones y proyectos. Las 
playas de nuestra ciudad están más limpias que 
nunca, los chiringuitos del litoral han ampliado su 
actividad durante más meses y hemos arreglado el 
archivo municipal que estaba al borde del colapso. 
Este Arenal Sound, ha contado con más de 2.400 
plazas de aparcamiento que el año pasado, reser-
vando zonas para nuestros residentes y clientes 
de la hostelería.

Queda mucho trabajo por hacer, pero a Burriana 
le sienta bien el cambio de Gobierno, porque tiene 
un equipo comprometido para que lleguen impor-
tantes inversiones que antes pasaban de largo, y 
que se preocupa por dar respuesta a los problemas 
reales de sus vecinos. En definitiva, la capital de la 
Plana Baixa está recuperando el protagonismo que 
jamás debió perder a base de trabajo, reuniones y 
propuestas que dejarán una ciudad mejor que la 
que nos encontramos.
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PLENO 25 DE JULIO

El pasado 25 de julio se celebró en el 
Salón de Plenos del Ayuntamiento 
el Pleno correspondiente al mes de 

agosto.
En el orden del día figuraban dos puntos 
de especial trascendencia a nuestro modo 
de entender.
“1.  Promoción, en su caso, del programa 

de actuación integrada de las Unida-
des de Ejecución A-13 y A-34 del Plan 
General para su desarrollo urbanístico 
en régimen de gestión directa por el 
Ayuntamiento de Burriana,”

        La trascendencia de esta cuestión es 
que ha sido este equipo de gobierno, 
PP y VOX, el que ha conseguido, tras 
varias reuniones, un amplio consenso 
con los vecinos afectados tras varios 
intentos fallidos de corporaciones an-
teriores. Es una buena muestra de la 
capacidad de gestión del nuevo equipo 
de gobierno. Este punto salió adelante 
por unanimidad de todos los grupos 
políticos, no obstante el anterior con-
cejal de urbanismo del PSOE quiso 
dejar su impronta sobre la cuestión y 
dijo que “no entendía porque se tenía 
tanta urgencia para llevar este tema al 
plenario de agosto”. Vamos a ver cam-
peón, desde que se aprobó el PGOU a 
mediados de los 90 hasta hoy en día no 
se le ha dado solución a las reclama-
ciones vecinales por parte del Ayun-
tamiento para desarrollar la A-13 y la 
A-34, vosotros habéis estado 8 años 
en el poder y no habéis sido capaces. 

        Casi 30 años de retraso es demasiado 
tiempo, no crees?

“2.  Aprobación de la 2ª modificación de 
créditos del año 2024”

        El montante  de la citada modificación 
de créditos asciende a 1.367.255,70 
€, de los cuales el 45,15% a concejalías 
gestionadas por el PP y el 54,85% a 
concejalías gestionadas por VOX. Estas 
cifras aportan el peso específico real de 
VOX en la gestión municipal. 

        El desglose de las modificaciones de 
créditos propuestas por VOX es el si-
guiente: 

SUPLEMENTO DE APLICACIONES DE 
GASTO EXISTENTES
“Estudios y trabajos técnicos”, Por impor-
te de 210.000,00 €.
Objeto: suplementar la aplicación presu-
puestaria para estudio parking, estudio 
solución cubierta la Merced, proyecto Pla 
Fase I, etc.
-  “Mantenimiento y conservación edificios 

culturales” Por importe de 77.000,00 €.
     Objeto: ampliar la aplicación presu-

puestaria para finalizar sala primera 
planta y entradalateral del teatro Payá 
que tras cerca de 12 años desde la re-
cepción de la obra siguen sin estar fina-
lizadas, arreglo butacas en la Merced y 
J.Varea, etc.

-  “Gastos diversos infancia y familia” Por 
importe de 5.000,00 €.

     Objeto: ampliar la aplicación presupues-
taria para talleres y festivales para dis-
tintas edades.

-  “Gastos diversos PolicÍa Local”. Por im-
porte de 3.000,00 €.

     Objeto: suplementar la aplicación presu-
puestaria para adquisición baterias, dron 
para control de parcelas rústicas, etc.

-  “Grandes proyectos” Por importe de 
30.000,00 €. 

    Objeto: estudio Palau de la Festa.

CREACIÓN DE NUEVAS APLICACIONES 
DE GASTO

-  “Unidad Ejecución A-13 y A-34”. Por im-
porte de 140.000,00 €.

     Objeto: Gestión Directa de la Unidad de 
Ejecución. Redacción de proyectos y 
asesoría jurídica fas incial. 

-  “Redacción proyecto consulto-
rio médico puerto”. Por importe de 
200.000,00 €.

    Objeto: gastos con motivo de la re-
dacción del proyecto consultorio 
médico.

-  “Vallado y vigilancia restos arqueo-
lógicos Sant Gregori. Por importe de 
85.000,00 €.

     Objeto: gastos con motivo de la re-
dacción de proyecto, vallado y vigi-
lancia de los restos arqueológicos 
Sant Gregori.



Contáctanos:
psoe@burriana.es

DESPUÉS DE UN AÑO DE GOBIERNO, LA RESPONSABILIDAD ES DE PP-VOX

Tras más de un año de travesía por 
el desierto, el PP de Monferrer, 
(cada día es más la marca blanca de 

VOX), sigue haciendo oposición al anterior 
gobierno socialista, echándonos la culpa de 
todo lo que se les ocurre: desde el estado de 
los edificios municipales hasta sus propias 
pifias urbanísticas entre las que destaca, 
como no, El PAI Sant Gregori.

Y lo dicen como si en 2015 los inmuebles 
municipales hubieran estado en un estado 
óptimo de conservación. Pues no. Miren, 
fue el gobierno de Maria Josep Safont el 
que hizo, entre otras muchas inversiones, 
un nuevo y moderno archivo municipal 
para ampliar el viejo y saturado, tras varias 
décadas de abandono e inacción, o el que 
sustituyó la cubierta del mercado, que 
buena falta le hacía.

No es fácil arreglarlo todo cuando te lo 
encuentras en un estado tan lamentable 
como lo encontramos en 2015. Y más, si 
has de destinar 4 millones de euros del 
Presupuesto Municipal a pagar numerosas 
sentencias que van llegando en contra 
del ayuntamiento, urbanísticas o de otra 
índole, o reducir una deuda bancaria 
asfixiante, de más de 14 millones de euros, 
que casi triplicaba a la que ha encontrado el 
PP en 2023.

En urbanismo no iba a ser menos y, aunque 
obvian que se han encontrado con varias 
unidades de ejecución e inversiones 
ya desbloqueadas y con recursos en el 
presupuesto para acometerlas, parece 
que Sant Gregori se les atraganta porque 
“es muy difícil”... como si la situación 
encontrada en 2015 hubiera sido mejor 
que la actual.

En aquel momento, el gobierno socialista 
nos pusimos a solucionar problemas, 
sin dilación y sin mirar atrás, a ver a quien 
culpar. En aquel momento, lo “fácil” hubiera 
sido liquidar Sant Gregori. Total, era una de 
las pifias del PP y sólo había que continuar 
con la rescisión (mal hecha, por cierto) 
y con el tiempo el PAI habría caído en el 
más absoluto olvido. ¿Alguien duda que la 
empresa urbanizadora y el banco avalista 
no se habrían defendido como gato panza 
arriba? Seguramente, en un proceso 
judicializado como lo estaría, habrían 

aparecido hordas de inversores dispuestos 
a jugarse millones de euros... (noten el 
sarcasmo, por favor).

Aunque, en este sentido, cabe dejar bien 
claro que en ningún momento, ningún 
partido político en el ayuntamiento de 
Borriana había planteado anular el PAI y 
devolver los terrenos al estatus de suelo 
rústico. Y es que, si en 2015 no había 
marcha atrás, es cierto que hoy en día esto 
sería mucho más descabellado.

Ahora nos vienen con afirmaciones como 
que la administradora reclama 40 millones 
de euros al ayuntamiento pero que podrían 
llegar a ser 200 millones si se suman más 
propietarios ¿Acaso son nuevas esas 
amenazas? ¿No había entonces amenazas 
de demandas multimillonarias como las 
que ahora sacan a relucir PP y VOX? Por 
supuesto, al igual que ahora se reclamaba 
por la pérdida del valor de los terrenos y por 
lucro cesante, pero esas demandas (antes y 
ahora) no tienen base legal ni jurisprudencia 
que las apoye.

En 2015 sí que había otras demandas 
con más fundamento. Y es que, como 
hemos comentado antes, la empresa 
urbanizadora y la entidad avalista 
(entonces Bankia) no estaban de acuerdo 
con la rescisión que se estaba tramitando, 
así que se habría judicializado ésta (de 
hecho así sucedió, aunque en este caso 
el contencioso no prosperó precisamente 
por el acuerdo transaccional). Como ya 
comentamos anteriormente, aquella 
rescisión era discutible y es bastante 

posible que finalmente se hubiera anulado 
la rescisión y entonces el ayuntamiento 
sí que habría tenido que indemnizar con 
más de 40 millones a la urbanizadora 
además de devolver 10 millones en 
avales y cuotas de urbanización que ya se 
habían pagado.

En el ayuntamiento de Borriana tenemos 
un caso parecido: el PAI Serratella-Marge, 
iniciado en 2004 y con cuya urbanizadora 
el ayuntamiento rescindió el convenio en 
2013. El resultado fue que los Tribunales 
dieron la razón a la empresa y ahora ésta 
pide una indemnización que todavía se 
está discutiendo. ¿Se imaginan ustedes 
que algo parecido hubiera pasado con 
las dimensiones que tiene Sant Gregori? 
Próximamente, podemos hablar de todas 
las sentencias contrarias a las resoluciones 
municipales que tomó el Partido Popular 
con informes favorables. Y es que, como 
indicaba una sentencia favorable a nuestra 
gestión en Sant Gregori, no importa si 
los informes son internos o externos, sino 
la corrección de los mismos. Y todas las 
decisiones que tomamos en la etapa de 
gobierno socialista y de Compromís, fueron 
avaladas por informes técnicos y jurídicos 
totalmente válidos. 

Solo la imprudencia del actual gobierno 
de PP y VOX, vendiendo un proyecto lleno 
de problemas en lugar de un proyecto 
ilusionante, es la auténtica responsable de 
la actual situación del PAI Sant Gregori.  

psoe@burriana.es
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Informa’t i contacta a:
borriana.compromis.net
borriana@compromis.net

Falten uns dies per a que l'Arenal 
Sound torne a maltractar la nostra 
ciutat, ens apropem al moment més 

internacional de Borriana i, una vegada 
més, tindrem que preguntar quin retorn té 
cap a la ciutadania, segurament, eixirem 
perdent, com sempre.

No és res nou tot açò, ja que des de que se 
va instal·lar este festival, nosaltres sempre 
hem tingut un punt de vista: que no ens cos-
te diners, que els comerços i negocis locals 
siguen beneficiats pels que venen, que tin-
guem al menys música de la nostra terra en el 
concert i, sobre tot, no molestar al veïnat. Es-
perarem a veure què diuen les enquestes en-
comanades per l'equip de govern i, esperem 
que puguem valorar cap a on hem d’avançar.

A banda d'este inici tant festivaler, arribem 
a un punt on hem vist coses que no podem 
deixar passar: la nova ampliació dels pressu-
postos per part dels que governen i no saben 
administrar. Malgrat les nefastes conse-
qüències que pot comportar tindre un forat 
en la vidriola des de que el PP i VOX han entrat 
a governar, pareix ser que s'els oblida eixes 
polítiques de vindre a baixar impostos o reta-

Entre malbaratament i festivals
llar gasto, a la vista està: 2 ampliacions extra-
ordinàries del pressupost en menys de tres 
mesos, adivineu qui acabarà pagant la festa…

No pot ser que, a base de fotos i publicaci-
ons s'ens vagen 200.000€ més del que se va 
aprovar en els últims pressupostos del 2023, 
sabeu la quantitat de coses que podríem fer 
per a la nostra ciutat? Trieu-ne una: parcs 
infantils, una piscina descoberta municipal, 
una línia de bus per a connectar la ciutat amb 
el tren, zones verdes, el complex esportiu de 
Llombai, un servei de bicicletes, etc. Alguna 
d'estes coses millorarien la qualitat de vida 
del nostre poble, però endevineu, en què s'ho 
gastaran els magnífics i prometedors baixa-
dors d'impostos? Doncs, en fotos i premsa, 
fent pura propaganda.

El pitjor de tot açò, a part que no sàpiguen ad-
ministrar i gestionar com i quan toca, a la vista 
està que han tingut que ficar partides diners 
que amb una bona administració, no haguera 
fet falta tocar res més, és que tanquen els ulls 
i les orelles a les recomanacions de les màxi-
mes autoritats del personal de l'ajuntament en 
qüestions econòmiques, fent cas omís a una 
possible intervenció que deixe la nostra eco-
nomia tremolant. A cas és de ser responsable? 

O, penseu que tot això no ens costarà res? Bé, 
esperem a l'any que ve i ho descobrirem.

Per a anar acabant, no podem deixar de de-
sitjar un bon estiu a tots, aprofitem la nostra 
terra plena de possibilitats per a disfrutar de 
la part més viva de tot l'any. Esperem que 
este estiu siga de profit, que la calor del sol 
valga per a activar les ments i crear idees per 
a activar unes quantes propostes electorals 
que alguns han deixat congelades i que, d'al-
tra banda, estimule a uns altres per a poder 
posar en marxa l'empatia amb qui fa anys 
que controla els diners del nostre poble.

Al cap i a la fi, què és la política sinó un conjunt 
d'idees, activitats i principis per a guiar i orga-
nitzar el funcionament d'una societat? El que 
volem, ho tenim clar: treball, responsabilitat 
i empatia. Volem una Borriana millor i, com 
sempre, estarem treballant, proposant, vigi-
lant i criticant perquè tot això siga possible.

Mentrestant, esperem que la calor ens res-
pete i puguem tindre unes nits d'estiu que 
ens deixen dormir perquè, si es per algunes 
de les decisions que s'han pres en este go-
vern, més d'un malson encara tindrem.

Continuem.

| 33

OPINIÓNopinión



BURRIANA·ALQUERIES SANTA BÀRBARA
7.30 ..........................................................................................11.30
NOMÉS DIMARTS DIA DE MERCAT

HORARIS: BURRIANA·RENFE·ALQUERIES

10.20 ............................................................. ALQUERIES·RENFE
12.20 ............................................................. ALQUERIES·RENFE
15.20 ............................................................. ALQUERIES·RENFE
19.20 ............................................................. ALQUERIES·RENFE

HORARIS FINS A LA RATLLA

8.20.............11.20 ............. 18.20.............20.20

TELÈFON TAXI ADAPTAT:
622 12 29 66

TAXI

FARMÀCIES DE GUÀRDIA

SEPTIEMBRE  2024

01/09/2024  ............................... Terradez Navarro

02/09/2024  ....................................Vernia Sabater

03/09/2024  ...................................Almela-Castillo

04/09/2024  ........................ Beltrán Martinavarro

05/09/2024  ..................................Doménech Font 

06/09/2024  ................................... Gascó Musoles

07/09/2024  ................................... Lloris González

08/09/2024  ................................Medina Badenes

09/09/2024  ..................................Moreno Tortosa

10/09/2024  ..........................................Muñoz C.B.

11/09/2024  ........................Peirats Santa Agueda

12/09/2024  ............................... Terradez Navarro

13/09/2024  ....................................Vernia Sabater

14/09/2024  ...................................Almela-Castillo

15/09/2024  ........................ Beltrán Martinavarro

16/09/2024  ..................................Doménech Font

17/09/2024  ................................... Gascó Musoles

18/09/2024  ................................... Lloris González

19/09/2024  ................................Medina Badenes

20/09/2024  ...................................Almela-Castillo

21/09/2024  ..........................................Muñoz C.B.

22/09/2024  ........................Peirats Santa Agueda

23/09/2024  ............................... Terradez Navarro

24/09/2024  ....................................Vernia Sabater

25/09/2024  ...................................Almela-Castillo

26/09/2024  ........................ Beltrán Martinavarro

27/09/2024  ..................................Doménech Font

28/09/2024  ................................... Gascó Musoles

29/09/2024  ................................... Lloris González

30/09/2024  ................................Medina Badenes

Aquellos ciudadanos que 
quieran informarse de las 
resoluciones de la Junta de 
Gobierno y el desarrollo de 
los Plenos del Ayuntamiento 
de Burriana pueden hacerlo 
a través de la web de 
transparencia. Accede a través 
del siguiente código QR”

INFORMACIÓ MUNICIPAL 
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TELÈFONS

Ajuntament de Burriana .................964 51 00 62 
Tinència Alcaldia Port ......................964 58 70 78
Policia Local .........................................964 51 33 11
Guàrdia Civil .........................................964 59 20 20
Jutjat .......................................................964 51 01 87
Serveis Socials ....................................964 51 50 14
Casal Jove .............................................964 59 16 92
Biblioteca Municipal .........................964 03 39 61
Oficina d’Activitats Culturals .........964 83 93 17
Oficina de Turisme ............................964 57 07 53
P. Poliesportiu M ................................964 59 10 02
Piscina Municipal ...............................964 59 14 00
INSS ........................................................964 51 28 54
Agència Ocupació i Des. ..................964 03 30 37
Ecoparc Municipal .............................620 06 92 06
CAP .........................................................964 51 25 25
CEAM 
(C. Especialitzat d’At. al Major) ......964 33 40 90
ADI Servei d’atenció a la infància ...........964 03 32 08
(de 0 a 3 anys, de 9 a 14 hores) ........630 71 70 97

COL•LEGIS
CEIP Vilallonga ....................................964 55 84 90
CEIP Roca i Alcaide ...........................964 73 83 60
CEIP Penyagolosa .............................964 73 83 55
CEIP Iturbi .............................................964 73 83 65
CEIP Novenes de Calatrava ...........964 73 88 70
CEIP Cardenal Tarancón ..................964 73 88 75
Col·legi Salesià ....................................964 51 02 50
Col·legi Illes Columbretes ...............964 51 63 62
Col·legi Vila Fàtima ............................964 51 25 18
Col·legi Consolació.............................964 51 02 93
IES Jaume I ...........................................964 73 89 35
IES Llombai ..........................................964 73 92 65
Centre Educació Especial ................964 73 87 95
Escola Permanent d’Adults ...........964 59 10 01

Escola Infantil .....................................964 51 02 41
Escola de la Mar .................................964 58 61 60 
Escola Taller .........................................964 51 03 61 
CME Rafel Martí Viciana .................964 03 32 30
EOI Plana Baixa ..................................676 81 55 63

ASSISTÈNCIA SANITÀRIA 
Centre de Salut ...................................964 39 07 50
Urgències..............................................964 39 07 60
Cita prèvia ............................................964 39 07 50
Centre de Salut Port .........................964 39 92 80
Consultori del Grau (sols estiu)..........964 46 34 00
CSI Novenes (cita prèvia) ................964 55 87 00
CSI Novenes (urgències) .................964 55 87 01
Hospital General Castelló ...............964 72 50 00
Hospital de la Plana ..........................964 39 97 75
Ciutat Sanitària La Fe .......................964 86 27 00
Centre de P. Familiar .........................964 55 87 08
Salut Mental ........................................964 39 07 56
Creu Roja ..............................................964 51 76 07
Hospital La Magdalena ...................964 24 44 00
Hospital Provincial ............................964 35 97 00

DIVERSOS
Cementiri ..............................................964 51 01 49
Centre Alq. Sta. Bàrbara ..................964 51 00 93
Junta Local Fallera .............................964 51 62 17
Ràdio Taxi .............................................964 51 01 01
Centre Cultural La Mercé ................964 51 00 10
Parc Comarcal Bombers .................................... 085
Estació RENFE ....................................902 43 23 43
Magatzem Municipal .......................964 51 87 12
Síndicat de Regs ................................964 51 45 51
Cambra Agrària (Consell Agrari) ........964 57 06 08
FACSA ....................................................964 51 28 00
Recogida voluminosos Fobesa .........964 53 67 61

DEFUNCIONS MAYO

               MATRIMONIS JULIO

LUCÍA GRANADOS GUAL Y CRISTINA CONSTANTIN ARAGÓN

              NAIXEMENTS JULIO

BRUNO MOLINER SABATER

ALYSON RIUS BELLÉS

 JUAN BAUTISTA CONEJERO PLANELLES

DAVID CONEJERO PLANELLES

LUCA BOTELLA GONZÁLEZ

LUIS DOMÍNGUEZ TRAVER

TERESA RUBIO GONZÁLEZ

GEORGINA TECU GARCÍA

VALERIA FRANCH MOLÉS

Fe de erratas: en el BIM anterior no fueron actualizados los datos de 
nacimientos, matrimonios y defunciones de febrero. A continuación 
aparecen los registros de ambos meses.  Disculpen las molestias.
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Mª DOLORES BALLESTER GOZALBO .....................................................................................................86

ELISA PALACIOS PALOMERO .................................................................................................................... 87

VIRGINIA ROMERO PADRO ........................................................................................................................94

MªJOSÉ PILAR SERRAT ANDRÉS .............................................................................................................68

ASUNCIÓN FRANCH PITARCH ................................................................................................................ 102

DOMINGO NEGRE QUEROL .........................................................................................................................74

JOSÉ MOLÉS OLIVARES ...............................................................................................................................88

JUAN BTA. GUILLAMÓN SEBASTIÀ .........................................................................................................94

AMADOR MEGIAS RAMÍREZ......................................................................................................................83

GINÉS BLESA FUENTES. .............................................................................................................................85

RAFAEL SIERRA GIL ..................................................................................................................................... .87

ENCARNACIÓN FORTEA BELENGUER ...................................................................................................98

MELCHOR RUIZ GONZÁLEZ ...................................................................................................................... .57

ROSA Mª MATA VILLANOVA.......................................................................................................................63

JOSEFINA GUMBAU GUEROLA ..................................................................................................................81

MANUEL ALFREDO MONTÓN AGUILELLA ...........................................................................................85

ALFONSO GARCÍA SALAS ..........................................................................................................................80

JOSÉ SOLDEVILA ANDRÉS ......................................................................................................................... 87

JOSÉ GARGALLO GIMENO ...........................................................................................................................73

ROCÍO TENA MINGARRO.............................................................................................................................46




